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Gil Pereira cria aproximação entre 
o Norte de Minas e o Senado Federal

STF ignora pedido de 
suspensão das liminares 
em Montes Claros
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,27

Cotação eUrO - real

R$ 6,02

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 29º
Min. : 21º

A Prefeitura de Montes Claros está reali-
zando nova licitação para contratação de em-
presa que forneça materiais de construção e 
prestação de serviço para reforma do termi-
nal rodoviário da cidade, cumprindo exigên-
cia do Ministério Publico, que foi acionado 
pelos lojistas do local. 

A Prefeitura de Buritizeiro, por meio da Secreta-
ria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho 
e Renda – Sedest e o Asilo São Vicente de Paulo as-
sinaram convênio para repasse de verba, no valor 
de R$ 11 mil mensais. O repasse será feito durante 
10 meses, totalizando R$ 110 mil. 

A Companhia de Desenvolvimento dos Va-
les do São Francisco e do Parnaíba (Codevasf ) 
já realizou a limpeza completa do canal do 
Projeto Jaíba, o maior projeto de agricultura 
irrigada da América Latina. Os recursos neces-
sários para esse empreendimento foram des-
tinados por meio de emendas parlamentares 
do senador Carlos Viana (MDB). 

Amams vê estrada de 
ferro como opção para o 
desenvolvimento
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Montes Claros faz nova 
licitação para reformar 
rodoviária

Emenda de R$ 5 mi do senador Carlos 
Viana ajuda na limpeza do canal do 
Projeto Jaíba

DIVULGAÇÃOBuritizeiro fará repasse 
mensal de verba para o 
asilo São Vicente de 
Paulo

Mais uma longa espera chegou ao fim e outra 
escola municipal foi agraciada com a autoriza-
ção do início das reformas, na última sexta-feira 
(04/02), que terá o investimento de mais de R$ 
650 mil. A Prefeitura de Pirapora, via Semed, em 
ato solene, promoveu a assinatura da ordem de 
serviço referente às obras na Escola M. Maria 
Coeli Ribas Andrade e Silva, no bairro Cidade 
Jardim, depois de 18 anos de expectativas.

Pirapora reformará escola do Cidade Jardim e 
confirma a pavimentação de ruas

POLÍTICA 11

DIVULGAÇÃO

REGIONAL 5

REGIONAL 5

GIRLENO ALENCAR

As escolas estaduais de Montes Claros tiveram uma surpresa: 
mais de 90% dos alunos compareceram ao início do ano letivo de 
2022, depois de mais de 18 meses sem aulas. Na Escola Professor 
Plínio Ribeiro, mas conhecida como Escola Normal, desde as 6h30 
os alunos começaram a chegar. O diretor Danilo Cordeiro explica 
que no turno da manhã foram mais de 90% dos alunos presentes. 

Escolas estaduais tiveram 
presença de alunos acima do 
esperado

O superintende da Codevasf, Marco 
Antonio Câmara, o senador Carlos Viana 

e o assessor Giovanni Ribeiro

O deputado Gil Pereira (PSD/MG) liderou comitiva formada por mais de vinte prefeitos, vices e 
vereadores dos municípios norte-mineiros, que esteve em Brasília, para acompanhar a posse do novo 
senador por Minas Gerais, Alexandre Silveira, cerimônia conduzida pelo jovem e atuante presidente do 
Senado Federal, Rodrigo Pacheco, ambos também do PSD.

POLÍTICA 4

Deputado Marcelo Freitas; prefeito Tuquinha (Rio Pardo de Minas); senador Alexandre da 
Silveira; prefeita Naninha (Botumirim) e  deputado Gil Pereira
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mesada é uma ótima ferramenta 
para inserir as crianças e jovens no 
universo financeiro. No entanto, há 
alguns erros cometidos pelos pais/
responsáveis nessa hora que podem 
fazer com que tenha o efeito contrá-
rio, dando maus exemplos à nova 
geração.

Se bem aplicada, ao invés de ser 
um incentivo ao consumo, se torna 
um meio de educar financeiramente 
os jovens, que, em um futuro próxi-
mo, fará esses jovens mais consciente 
e sustentável. Porém, se a mesada for 
oferecida de forma errônea pode cau-
sar impactos negativos. Listo abaixo 
os sete principais erros na implemen-
tação da mesada, que retirei do livro 
Mesada não é só dinheiro - Conheça 
os 8 tipos e construa um novo futuro 
(Editora DSOP):

1. DESEquiLíBRiO | A criança 
não deve guardar todo o seu dinheiro 
para os sonhos. Ela precisa separar 

50% de sua mesada para o consumo 
cotidiano e se dar o direito de com-
prar algo que deseja - sem excessos. 
Por incrível que pareça, a disciplina 
rígida que alguns pais impõem den-
tro de casa pode acabar transforman-
do seus filhos em crianças obsessivas 
com o dinheiro e, consequentemen-
te, em futuras pessoas avarentas.

2. ViOLAçãO | Os pais não po-
dem, de forma alguma, usar o dinhei-
ro que a criança vem guardando para 
os seus sonhos como empréstimo. 
Essa recomendação pode parecer 
absurda, mas existem muitos casos, 
no âmbito familiar, em que os pais 
ou responsáveis mexem no cofrinho 
do filho ou retiram algum valor da ca-
derneta de poupança da criança para 
pagamento de uma conta da casa ou 
mesmo para uso particular.

3. RuPTuRA | Nunca atravesse as 
etapas de esforço e crescimento de 

seu filho. Jamais compre o objeto de 
sonho dele antes que a criança con-
siga juntar o dinheiro para conquistá
-lo. isso fará com que ele registre na 
mente, para o resto da vida, a ideia de 
que não precisa lutar para conquistar 
as coisas que deseja.

4. PERMiSSãO | Aprenda a dizer 
não, é para o bem da criança. Durante 
a implementação da mesada, você vai 
se deparar com a seguinte situação: 
a criança vai gastar todo o dinheiro 
antes de o mês terminar. É natural, 
ela está aprendendo e vai pedir mais 
quando isso acontecer. Mas ela deve 
vivenciar as consequências de seus 
atos.

5. DESMEDiDA | A mesada não 
pode ser usada nem como prêmio, 
nem como castigo. Há pais que, por 
impulso, decidem não dar mesada 
por um período de tempo ao filho, 
por mau comportamento ou notas 

baixas, por exemplo. Ou então, dão 
a mesada porque o filho fez alguma 
atividade doméstica. A mesada deve 
ser respeitada e jamais virar uma 
moeda de troca ou “barganha” en-
tre pais e filhos.

6. REMuNERAçãO | A mesada 
não é salário. Salários são pagos 
para quem trabalha e criança não 
pode e não deve trabalhar. Esse é 
um dos conceitos que nunca é de-
mais reforçar, para que as coisas 
fiquem realmente claras. Salário é 
salário, mesada é mesada!

7. SONEGAçãO | Os adultos de-
vem ensinar as suas crianças, desde 
cedo, que tudo que compramos 
deve vir com nota fiscal, desde um 
chocolate até uma bicicleta. Por-
tanto, não deem o exemplo errado 
para os seus filhos, negociando 
uma compra sem nota fiscal para 
obter desconto.

O presidente Jair Bolsonaro disse que existe “risco de ser elimina-
do”. Deu a declaração em live semanal ao falar sobre sua segurança 
e a facada sofrida durante a campanha eleitoral de 2018. “Agora, que 
existe o risco de eu ser eliminado isso existe. Você pode ver, em 2018, 
nós começamos a crescer e chegou um ponto que outro lado enten-
deu que a gente ia ganhar as eleições e aí tentaram me matar”, disse. 
As investigações sobre o atentado contra Bolsonaro em 2018 apon-
taram que Adélio Bispo de Oliveira, autor da facada, agiu sozinho, 
por iniciativa própria, sem mandantes e ajuda de terceiros. A Polícia 
Federal não comprovou a participação de partidos políticos, facções 
criminosas, grupos terroristas ou mesmo paramilitares em qualquer 
das fases do crime. 

SEGuE O DESMONTE DA LAVA JATO

Pela primeira vez em oito anos, a corrupção deixou de ser o cri-
me predominante nos pedidos de dados feitos pelas polícias e pelo 
Ministério Público em todo o país ao Conselho de Controle de Ativi-
dades Financeiras, o Coaf, órgão encarregado de prevenir e combater 
a lavagem de dinheiro. A inversão coincide com o desmonte da Lava 
Jato, maior operação de combate à corrupção já feita no país, e com a 
interferência do governo de Jair Bolsonaro na Polícia Federal.

JANEiRO DE COMEMORAçõES NO PDT

A direção nacional do PDT quer aproveitar as comemorações do 
centenário de Leonel Brizola, que nasceu em 22 de janeiro de 1922, 
para realizar um grande evento, que terá como ponto alto o lança-
mento da candidatura de Ciro Gomes à presidência da República. 
Será uma pré-convenção do partido em Brasília, marcada para os dias 
21 de 22 de janeiro. Os dois dias de comemoração prometem muita 
emoção para os filiados ao partido.

EMPRESáRiOS SãO SuRPREENDiDOS 
COM VETO AO REFiS DO SiMPLES

Os empresários mineiros foram surpreendidos com o veto do pre-
sidente Jair Bolsonaro ao Regis do Simples Nacional. O Programa de 
Reescalonamento do Pagamento de Débitos no Âmbito do Simples 
Nacional (Relp), que permitiria a renegociação de R$ 50 bilhões de 
dívidas para pequenas empresas que se enquadrem nos regimes Sim-
ples e Microempreendedor individual (MEi). O presidente da CDL/
BH, Marcelo de Souza e Silva, divulgou um comunicado protestando 
contra o veto e reivindica ao presidente da Câmara, Arthur Lira, e 
do Senado, Rodrigo Pacheco, a derrubada do veto. Segundo o em-
presário, “sem qualquer exagero, ela representará a sobrevivência de 
empresas, a manutenção de empregos e o apoio necessário para que 
possamos promover o desenvolvimento econômico e social em nosso 
país”.

COBRANçA iRREGuLAR PODE SER CONTESTADA NA JuSTiçA

O advogado tributarista, João Marcelo Vaz de Mello, alerta que as 
empresas podem questionar a cobrança do diferencial de alíquota 
(DiFAL) do iCMS incidente sobre vendas interestaduais na Justiça. 
O imposto pode ser devido apenas a partir de 2023. Ou seja, uma 
vez que o imposto não pode ser exigido no mesmo ano em que foi 
instituído, para que o DiFAL pudesse ser exigido em 2022, a Lei Com-
plementar deveria ter sido publicada até 31 de dezembro de 2021.  
Mello esclarece que o imposto só pode começar a ser exigido após 
90 dias contados da data da publicação da lei que o instituiu: “assim 
como Minas Gerais que, no dia 31 de dezembro de 2021, fez publicar 
o Decreto 48.343, que produzirá efeitos a partir de abril deste ano, 
vários Estados já editaram normas regulamentares para disciplinar os 
procedimentos de cobrança, preparando-se para iniciar a cobrança 
do imposto”. O DiFAL foi instituído, para as operações de venda a 
consumidor não situado no mesmo Estado, a partir de 2015, após 
muitos dos Estados destinatários perceberem que, com o grande 
volume das vendas a distância, principalmente pelo e-commerce e 
marketplace estavam perdendo arrecadação e sendo prejudicados 
quanto ao recolhimento de iCMS.

AGORA VAi

um delegado federal que já investigou o Primeiro Comando da 
Capital vai dar continuidade ao inquérito que investiga o atentado 
contra o presidente Jair Bolsonaro (PL) nas eleições de 2018. O esco-
lhido pela cúpula da Polícia Federal (PF) foi Martin Bottaro Purper), 
de 43 anos. Ele está há 17 anos na corporação. Caberá ao delegado 
buscar informações que possam esclarecer se Adélio Bispo de Olivei-
ra, autor da facada, contou com a ajuda de terceiros ou agiu a mando 
de alguém. Em duas investigações, a PF concluiu que ele cometeu 
o crime sozinho. Agora, com a PF dominada, vamos ver a que nova 
conclusão chegará. 

O Souza 

Os bastidores do 6 de fevereiro de 
1930 em Montes Claros: memória e 
história (Parte 1)

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

MARIA DE FÁTIMA GOMES LIMA DO 
NASCIMENTO

PROFESSORA DOUTORADO DEPARTAMENTO 
DE HISTóRIA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE 

MONTES CLAROS - UNIMONTES

Dessa forma, os discursos da 
imprensa opositora à Aliança Libe-
ral em 1930, trataram de construir, 
socialmente, o 6 de fevereiro de 
1930 em Montes Claros – MG. E 
esses mesmos discursos atribuíram 
os acontecimentos ao casal Dr. João 
Alves e D. Tiburtina como mandan-
tes da chacina. Afirmar que o grupo 
começou o confronto seria uma 
tarefa para futuras pesquisas, uma 
vez que o Processo-Crime aponta 
como réus os opositores do Partido 
Conservador local e seus correligio-
nários.

Tal processo menciona os no-
mes que formavam a liderança da 
Aliança Liberal, seus depoimentos, 
apontando os réus (todos homens), 
sem sequer citar D. Tiburtina na lis-
ta, nem como participante, muito 
menos como mandante da chacina. 
O processo apura apenas os fatos, 
sem atribuir mandantes. Vale lem-

brar que, em 1930, terminada a 
chamada “Revolução de 1930”, o 
processo foi arquivado.

Esse processo encontra-se sob a 
custódia da universidade Estadual 
de Montes Claros (unimontes), na 
DDiR, junto com os demais proces-
sos do Fórum Gonçalves Chaves. 
As buscas relativas a ele e a outros 
de interesse de vários pesquisado-
res acabaram quando iniciamos um 
trabalho para restaurar a documen-
tação do Fórum Gonçalves Chaves 
em 2000. Especificamente, o Pro-
cesso-Crime do 6 de fevereiro de 
1930, foi encontrado pela equipe 
e está completo, na versão original. 
Trabalhar para restaurá-lo foi praze-
roso, por ouvir dizer que havia sido 
incinerado. No dia que o encontra-
mos, houve muita comemoração, 
principalmente minha, da Profes-
sora Filomena Luciene Cardoso 
Reis (na época Chefe da Divisão de 

Pesquisa e Documentação Regional 
da Diretoria de Documentação e in-
formação da unimontes) e dos(as) 
acadêmicos(as) que faziam parte da 
equipe.

Em novembro de 1935, Dr. João 
José Alves faleceu em Belo Horizon-
te, depois de uma intensa partici-
pação política nos pós 1930, tendo 
sido, inclusive eleito Deputado à 
Assembleia Nacional Constituinte 
de 1933, que deu origem à Cons-
tituição Nacional, promulgada em 
1934. um brasileiro como poucos, 
sempre engajado nos problemas 
nacionais e merecedor do que cons-
truiu profissional e politicamente.

Depois do falecimento de Dr. 
João Alves, D. Tiburtina continuou 
sua atuação política. Fez admirado-
res em toda Minas Gerais, dentre os 
quais Abílio Coimbra (Carangola, 
1939) e Angelita Figueiredo (Belo 
Horizonte, 1950). D. Tiburtina, em 

meu entendimento, foi uma mulher 
à frente de seu tempo, zelosa com a 
política e demandas da sociedade. 
Assim, D. Tiburtina construiu uma 
memória e uma história que perma-
necem vivas e instigantes, ainda hoje 
(2022), o que nos permite dizer que, 
em 1930, construíram as representa-
ções sociais acerca de sua vida pes-
soal e política.

Assim, compreende-se que os 
dois segmentos – memória e his-
tória – em se tratando do evento 
aqui analisado e da própria D. Ti-
burtina, diferem-se. Na memória 
local, pululam as narrativas contadas 
pela população local. E a história ofi-
cial – contida nos documentos anali-
sados – desfaz a figura distorcida de 
D. Tiburtina, uma mulher que ousou 
adentrar espaços vistos até então 
como “masculinos”. E, ao adentrá-los, 
ousou escrever uma nova história que 
merece ser conhecida e respeitada.

Apresento-lhes um conto bem 
singular, que promove ação pragmá-
tica no cotidiano. De vez em quan-
do, alguém chega para dialogar e 
vem com aquela conversa: “Ah! Não 
sei mais o que faço! Dá tudo errado 
na minha vida! Até Deus se esqueceu 
de mim!”.

Aí me lembro de uma página que, 
há alguns anos (e bota anos nisso!), 
recebi datilografada por uma ouvin-
te atenta de meus programas radio-
fônicos. uma historinha criada por 
Brad Lohr e Helene Lorber, que vou 
repetir de memória. quem tiver o 
original, por obséquio, consiga-me 
uma cópia. E, desde já, agradeço. É 
bem interessante e instrutiva para os 
que precisam de maior decisão em 
suas existências e que, portanto, não 
devem agir, de forma alguma, a exem-
plo do “Souza”:

“Durante uma enchente, o ‘Sou-
za’ estava sentado no telhado da sua 
casa, com água já lhe chegando aos 
pés. Pouco depois, passou um ho-
mem numa canoa e gritou:

“— Ei! quer uma caroninha até 
um lugar mais seguro?

“— Não, obrigado! — respondeu. 
— Tenho fé no Senhor e Ele vai me 
salvar!

“Em pouco tempo a água subiu 
até a cintura do nosso herói. Foi 
quando veio uma lancha e alguém, 
aos brados, o chamou:

“— Você aí! quer uma ajudazinha 
até um terreno mais elevado?

“— Não, grato! Confio no Senhor. 
Ele me salvará!

“Posteriormente, um helicóptero 
atravessou os ares, e o teimoso do 
‘Souza’ já estava de pé no telhado, 
com água pelo pescoço.

“— Agarre a corda! — clamou o pi-
loto. — Vou puxar você para cá!

“— Não, muito agradecido — re-
darguiu —, mas não posso ir. Acredito 
no Senhor e Ele há de me salvar!

“Afinal, foi arrastado pela inunda-
ção. Depois de muitas horas nadan-
do, o pobre homem, exausto, afogou-
se e foi procurar a sua recompensa 
divina. Ao chegar aos portais do Céu, 
encontrou o Criador e lamentou-se 
do que lhe havia ocorrido:

“— Senhor, acreditei em Vós e 
acabei morrendo! que foi que acon-
teceu?

“Deus então lhe falou assim:
“— Ora, ‘Souza’, de que estás re-

clamando?! Mandei-te dois barcos e 
um helicóptero, e tu não te valeste 
das oportunidades que te ofereci...”.

Não ajamos, pois, à semelhança 

do “Souza” que, a pretexto de uma 
salvação “supermilagrosa”, que 
Deus lhe mandaria, terminou mor-
rendo afogado... Não quis valer-se 
de todos os socorros que Ele lhe 
enviara, por meio de barcos e até 
mesmo helicóptero. Para quem bus-
ca estar integrado no Pai Celestial, 
obstáculos são estímulos. Barreiras 
podem ser o tormento dos falhos 
de ânimo. Representam, contudo, 
molas impulsoras dos seres huma-
nos que se obstinam por um ideal. 
Há um aforismo russo que singu-
lariza uma advertência aos ociosos 
do corpo e da mente: “Confie em 
Deus, mas continue nadando para 
a praia”. Alziro Zarur (1914-1979), 
saudoso Fundador da Legião da 
Boa Vontade, dizia: “Faze a tua par-
te, que Deus fará a parte Dele”.

Eis aí.
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Sete erros que os pais cometem 
na hora de dar mesada

Cirurgia Robótica ou Cirurgia Aberta, 
qual a melhor opção? (Parte 1)

REINALDO DOMINGOS
EDUCADOR FINANCEIROS, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 

EDUCADORES FINANCEIROS (ABEFIN) E DA DSOP EDUCAÇÃO FINANCEIRA

MARCO AURÉLIO LIPAY
DOUTOR EM CIRURGIA (UROLOGIA) E TITULAR EM UROLOGIA PELA 

SOCIEDADE BRASILEIRA DE UROLOGIA

Bolsonaro diz
temer por sua vida
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Os avanços tecnológicos em ci-
rurgia sempre são bem vindos, des-
de que não coloquem os pacientes 
em risco e que a equipe médica es-
teja treinada adequadamente. Nas 
modalidades cirúrgicas, de modo 
geral, e em especial na urologia, 
esta revolução vem acontecendo de 
modo regular nos últimos 30 anos, 
principalmente para os tratamentos 
de cânceres, incontinência urinária, 
falência erétil e cálculos renais. Evo-
luímos das grandes incisões e pro-
longada internação para as cirur-
gias minimamente invasivas, com 

curtos períodos de hospitalização.
Dentro desta revolução, há uma 

pergunta: os resultados finais são 
os mesmos, considerando as cirur-
gias convencionais e a robótica, 
principalmente quando o problema 
é oncológico (câncer)? Consequen-
temente surge a dúvida: o paciente 
que não tem acesso ao tratamento 
robótico estará menos assistido?

Na cirurgia robótica, a via de 
acesso envolve incisões menores 
comparada à cirurgia aberta e o ci-
rurgião realiza a cirurgia controlan-
do remotamente o braço do robô 

através de joysticks e pedais, em 
um módulo satélite (console) que 
permite simultaneamente visualizar 
o campo cirúrgico em monitores de 
alta definição de imagem. Essa tec-
nologia não descarta a possibilida-
de de converter a cirurgia minima-
mente invasiva em cirurgia aberta, 
caso seja necessário. Esta situação e 
outros riscos devem ser informados 
ao paciente antes do ato cirúrgico, 
pelo médico que indicou o proce-
dimento.

Em uma recente revisão que es-
tudou 50 trabalhos científicos ran-

domizados, comparando cirurgias 
robóticas versus métodos conven-
cionais para cirurgias de abdome e 
pelve, revelou-se que, embora pos-
sa haver alguns benefícios na cirur-
gia robótica, os resultados finais em 
relação à cirurgia aberta convencio-
nal são discretos. Afirmar que os 
robôs permitem maior precisão du-
rante a operação, menor tempo de 
recuperação e geralmente melhores 
resultados clínicos para os pacien-
tes é factível, mas a revisão revelou 
que há pouca diferença entre os 
dois tipos de abordagem.
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Entenda as diferenças entre federações 
partidárias e coligações

Reforma tributária será prioridade da CCJ 
após recesso do Senado

Câmara veda recurso público a 
artista com música preconceituosa 
ou de apologia às drogas

MP repete mamata para distribuidoras de energia

Quem é o estelionatário?

Deixa-me levantar uma ques-
tão por cá que é muito séria... é 
que o meu amiguinho malinha, 
que atende pelo nominho de 
Cotoquinho, está aqui me per-
guntando sobre aquele manja-
do golpe do bilhete premiado... 
Ele quer saber quem, de fato, é 
o estelionatário... quem ofere-
ce o falso bilhete e se passa por 
analfabeto ou o cidadão que 
se julga esperto demais e quer 
levar vantagem pensando que 
pode passar o falso ‘jacu’ para 
trás? Pois é uma boa pergunta... 
pois esse golpe só caí quem é 
extremamente ambicioso e que 
é adepto a lei de Gérson... quer 
levar vantagem em tudo... Pois 
é... já dizia o sábio Piazza, lá 
dos Morrinhos... Malandro de-
mais vira bicho e a razão? É...

Valores espirituais
 invertidos

Há... há... há... sinceramen-
te minha gente... eu não posso 
entender a ingerência (uau...
gostou da palavrinha?) dos 
homens da terra...pecadores...
comedores de feijão no Céu es-
tou falando do céu literalmen-
te... Como é que um grupo de 
homens e mulheres determina 
politicamente quem deve ou 
não virar santo e ter um lugar 
especial no Reino de Deus? Não 
é o contrário? Deus pode agir 
na terra através das orações dos 
fieis e não os infiéis determinar 
quem tem morada especial 
como autoridade especial... 
isso é ridículo... é zombar do 
povo e pior de tudo que o povo 
acredita e ainda faz preces para 
o novo santo que agora é o pa-
dre José de Anchieta, coisa mais 
sem sentido e ilusória...

Dr. Rodrigo tem sangue 
nos olhos

Eita que dá gosto de ver 
quando um policial jovem 
comprometido com a seguran-
ça pública de verdade e faz o 
que gosta... eu estou falando 
do jovem... competente delega-
do da Polícia Civil, Dr. Rodrigo, 
da Homicídios, que a continu-
ar assim vai galgar os maiores 
degraus da instituição... Ele em 
conjunto com o GPV um gru-
po xonado da Polícia Militar já 
muitos e muitos bandidos que 
aterrorizavam a cidade e que já 
tinham mandado um montão 
de jovens para a cidade dos pés 
juntos... Eu fico feliz e já disse 
que esse jovem e que era um 
promissor profissional e que 
hoje é uma realidade estava no 
lugar certo e merece as honras 
os aplausos de todos. Valeu. 
Viva.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Chegou o momento que 
mais esperava todos vocês... 
afinal de contas... vamos ter o 
nosso textinho ou historinha 
cretininha joiadinha que foi 
feito sob medida para ti...afinal 
de contas precisamos todos os 
dias oxigenar o nosso glorioso 
coquinho com uma boa dose 
de bom humor... que é tão bom 
quanto beijar a filha do patrão 
escondido e sem esquecer que 
é altamente recomendável para 
todas as pessoas que tem o no-
minho no Serasa... é ler cá rir 
e esquecer... - um cachorrinho 
entra num cinema levando sua 
marmitinha de comida...Como 
é o nome do filme que ele foi 
assistir? Simples bobinho... O 
cão-peão... um dia um homi-
nho desavisado passa debaixo 
de uma escada e uma menini-
nha gastíssima de 155 quilos 

e trezentos gramas caiu em cima 
dele... despencando do vigésimo 
quinto andar... como é o nome do 
filme? A acusada fatal... Há... há...
há

Médica zangada corta 
pingolin do amado

Snif... snif...snif... quá... quá...
há...há...ui...ui... oh que tragé-
dia... oh que coisinha mais doi-
da... eu vou lhe contar mas não 
é para tu ficares espalhando por 
aí não... espia só... tem uma mé-
dica que atende pelo nominho de 
Myrian Priscila (parece nome de 
atriz mexicana, né não?) amava 
profundamente o seu noivo... e o 
vigiava o tempo todo... mandava 
mensagem...ligava... e ele já não 
aguentava a possessão da meni-
na... Aí faltando três dias para o 
casamento ele terminou e se pi-
rulitou... Ela ficou muito zangada 
e mandou dois homens pegar o 
seu parquinho de diversão... isso 
mesmo... mandou cortar o pingo-
lin dele... Ele agora é um homem 
triste e pacato e ela no xilindró... 
tristeza... misera.

Cratera engole quatro 
alunos na sala de aula

Oh tragédia... oh miséria... oh 
desgraça...oh qualquer coisa... es-
pia só seu menino... na terça-feira, 
lá na cidade de Varginha estava 
tendo aula normalmente e eis que 
os alunos estavam no penúltimo 
dia de aula e de repente eles escu-
taram um estrondo e abriu se uma 
cratera e um buracão no meio da 
sala de aula e tragou quatro alu-
nos que ficaram com muitas esco-
riações e com muito susto... Eram 
crianças de apenas 10 anos... 
e não se sabe explicar o que re-
almente aconteceu... mas ainda 
bem que não aconteceu algo mais 
sério... Mas será que não se podia 
prever algo dessa natureza não? 
Eu acho que falta empenho das 
autoridades e engenheiros mais 
sérios né não?

Edil disse que 
mentira não existe

Ah não... oh seu menino espia 
só que coisa que eu tenho que 
ouvir e até Cotoquinho esta aqui 
confeccionando cartazes de pro-
testos... É que um edil que amou 
muito o Educador tirano Rei an-
dou dizendo algumas inverdades 
e questionando quem dúvida das 
mentiras da ex-administração... 
Ele disse em alto e bom som que 
não mente... e foi além... “a men-
tira não existe... é simplesmente 
uma verdade que ainda não acon-
teceu” credo... ué isso prá mim é 
totalmente novo... tu entendes? 
Nem queira e nem mesmo o mago 
das artes plásticas, o internacional 
Márcio Leite pode desenhar por 
falta de elementos.. então menti-
ra não existe é assim? Ah eu não 
brinco mais e tô de mal... credo.

Montei no Porco

Pois é minha gente biita... eu 
estou montando no porco... pican-
do a mula... deitando o cabelo e 
caindo no capinado... e tchau mes-
mo... e por favor não vá aprontar 
nadica de nada...e amanhã estarei 
de volta se Deus quiser...e por fa-
vor lembrem: “Aquele que amaldi-
çoa o seu pai e não bendize a sua 
mãe, terá olhos comidos por cor-
vos”. Bíblia Sagrada... para pensar 
mesmo

O Fuso do dia é – Parte da 
imprensa das telinhas que querem 
fazer média com os bandidos e 
atacam a polícia quando mandam 
um bandido para a cidade dos pés 
juntos... quando deveriam ser con-
decorados... xô coisa ruim... Fora...

O Xonado(a) do dia é – Dra. 
Karine, a delegada xonada que cui-
da das mulheres em nossa região... 
é competente... séria... e não dá co-
lher de chá para bandidos metidos 
a valente que agridem as mulheres 
por não ter nascido uma... sucesso 
nobre guerreira... Fui

Última

A MP 1078 do presidente Jair 
Bolsonaro, autorizando distribui-
doras de energia a contrair em-
préstimos a serem pagos pelos 
consumidores, objetiva transferir 
aumentos de tarifa para depois das 
eleições, avaliam especialistas. A 
jogada malandra repete outra, de 

2020, que viabilizou empréstimo 
de R$16,1 bilhões às distribuidoras 
para impedir aumentos de tarifas 
na pandemia. Esses empréstimos 
têm sido pagos pelos cidadãos, por 
meio de conta de luz inflada com 
bandeiras tarifárias. A crise hídrica 
já era, mas a conta de luz segue 

com bandeira vermelha P2, vil, só 
para pagar a dívida bancária de 
distribuidoras bilionárias. A nova 
MP de Bolsonaro saiu após que o 
presidente da Aneel, adulador das 
distribuidoras, anunciou aumento 
de 19% em 2022.

A esperteza, que garante mais 

lucros para distribuidoras, põe o 
custo nas costas do consumidor 
cativo, que não pode abrir mão de 
energia. Na mamata anterior, utili-
zando a pandemia como pretexto, 
só 3 das 16 distribuidoras, certa-
mente por vergonha, recusaram o 
empréstimo.

A PEC de reforma tributária deve 
ser prioridade da CCJ (Comissão de 
Constituição e Justiça) do Senado 
após a retomada dos trabalhos. O 
grupo pretende pautar a matéria 
na primeira reunião após o recesso 

parlamentar. O presidente da CCJ, 
senador Davi Alcolumbre (DEM-AP), 
afirmou em dezembro que espera 
que o relatório do senador Roberto 
Rocha (PSDB-MA) sobre a PEC seja 
lido na comissão no começo de feve-

reiro. Alcolumbre pretende encami-
nhar a proposta ao plenário da Casa 
ainda em fevereiro com um pedido 
de urgência. 

De acordo com Rocha, o relató-
rio determina a “unificação da base 

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do iNSS 
(PDT) disse que nos últimos tem-
pos as músicas que tem invadido 
os lares são de duplo sentido e 
com mensagem agressiva que não 
condiz com uma sociedade séria e 
civilizada e pior, “algumas músicas 
estimulam o sexo, a violência e de-
nigrem a imagem da mulher e para 
piorar muitos dos cantores rece-
bem incentivos do poder público 
para agredir a sociedade e, agora o 
vereador disse estar mais aliviado 
com a determinação da Comissão 
de Defesa dos Direitos da Mulher 
que aprovou projeto (PL 622/15) 
que proíbe que artistas contrata-
dos com dinheiro público federal 
apresentem músicas com conteú-
do racista, homofóbica ou que faça 
apologia ao uso de drogas.

De acordo com Raimundo o 
projeto, prevê a mesma vedação 
em caso de músicas que desvalori-
zem, incentivem a violência ou ex-
ponham as mulheres à situação de 
constrangimento. A relatora na co-
missão, apresentou parecer favorá-
vel à proposta por entender que o 
dinheiro público não deve patro-
cinar manifestações artísticas que 

desrespeitem os direitos humanos. 
Para a deputada, não financiar mú-
sicas que apresentem as mulheres 
como objetos é mais um avanço na 
proteção dos direitos das mulhe-
res: “O Brasil avançou muito com 
a Lei Maria da Penha, uma medida 
de combate à violência contra a 
mulher que é referência interna-
cional”, avalia Raimundo.

O Parlamentar municipal res-
saltou que não se trata de censu-
rar nenhum tipo de manifestação 
artística, mas de destinar o dinhei-
ro público para financiar manifes-
tações culturais que respeitem os 
direitos humanos. “A gente precisa 
ter cuidado com o que se fala, com 
o que se produz em termos de va-
lores da sociedade. Alguma coisa 

que está promovendo o racismo, o 
machismo e a apologia ao uso de 
drogas tem que ser observada não 
para se impedir - porque as pesso-
as devem ter a liberdade de ouvir 
o que quiser, de ler o que quiser -, 
mas no sentido de impedir que a 
destinação do dinheiro público vá 
de alguma forma para esse tipo de 
evento”, destaca.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO 

Pela primeira vez, as eleições 
brasileiras vão contar com a possi-
bilidade de candidaturas apoiadas 
por federações partidárias. A união 
de partidos em federações foi ins-
tituída pelo Congresso Nacional na 
reforma eleitoral de 2021 com o 
objetivo de permitir às legendas atu-
arem de forma unificada em todo o 
país, como um teste para eventual 
fusão ou incorporação. Mas, afinal, 
o que são as federações partidárias 
e quais as principais diferenças em 
relação às coligações? Desde 2017, 
as coligações foram extintas nas elei-
ções proporcionais, que elegem re-
presentantes políticos para as casas 
legislativas (cargos de deputado fe-
deral, deputado estadual, deputado 

distrital e vereador). 
No entanto, a legislação conti-

nuou a permitir a união de partidos 
em torno de uma única candidatura 
nas eleições majoritárias (para os 
cargos presidente, senador, gover-
nador e prefeito). Com a criação 
das federações, os partidos pode-
rão se unir para apoiar qualquer 
cargo, desde que assim permane-
çam durante todo o mandato a ser 
conquistado. Assim, a principal di-
ferença é o caráter permanente das 
federações, uma vez que as alianças 
firmadas nas coligações valem ape-
nas até a eleição, podendo ser des-
feitas logo em seguida. Exatamente 
pela obrigatoriedade de permane-
cerem num mesmo bloco por pelo 

menos quatro anos, o ideal é que 
as federações sejam firmadas entre 
partidos com afinidade programáti-
ca. A medida diminui o risco de o 
eleitor ajudar a eleger um candida-
to de ideologia oposta à sua, como 
ocorria muitas vezes nas coligações 
em eleições proporcionais. isso 
acontecia porque, ao votar em um 
candidato, devido aos mecanismos 
de transferência de votos do siste-
ma proporcional, o voto era con-
tabilizado para os partidos coliga-
dos e poderiam eleger candidato 
de outro partido, uma vez que as 
coligações podiam unir partidos 
ideologicamente diferentes. As 
federações se equiparam aos parti-
dos políticos em direitos e deveres 

e devem possuir um estatuto pró-
prio, com regras sobre fidelidade 
partidária e sanções a parlamenta-
res que não cumprirem orientação 
de votação, por exemplo. As puni-
ções que se aplicam aos partidos 
políticos também são cabíveis às 
federações. Se algum partido in-
tegrante da federação deixar o 
grupo antes do prazo mínimo de 
quatro anos estará sujeito a diver-
sas sanções, como por exemplo, a 
proibição da utilização dos recur-
sos do Fundo Partidário durante o 
período restante do mandato. Se 
um parlamentar deixar um partido 
que integra a federação, recairá so-
bre ele as mesmas regras aplicáveis 
a um partido político.

tributária do consumo”, com a cria-
ção de um imposto sobre valor agre-
gado duplo sendo um para a união 
e outro para estados e municípios. 
Para a união, o imposto seria de-
signado como ‘Contribuição sobre 
Bens e Serviços’. Sua origem viria 
da unificação de iPi (imposto sobre 
produtos industrializados), PiS (Pro-
grama de integração Social) e Cofins 
(Contribuição para o Financiamento 
da Seguridade Social). 

A contribuição teria uma alíquota 
única de 12%, que seria aplicável a 
diversos setores — com exceção dos 
serviços financeiros, que seriam tri-
butados à alíquota de 5,8%. O iVA 
(imposto sobre valor agregado) para 
estados e municípios seria chamado 
de imposto sobre Bens e Serviços e 
teria origem na unificação de iCMS 
(imposto sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços) e iSS (imposto 
Sobre Serviços). Estados e muni-
cípios teriam autonomia para fixar 
suas alíquotas. Segundo Roberto 
Rocha, esse sistema permitirá o au-
mento da base de contribuintes e a 
redução da carga tributária ao longo 
do tempo.
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Gil Pereira cria aproximação entre o 
Norte de Minas e o Senado Federal

Projeto institui em lei o Selo Nacional 
da Agricultura Familiar

Projeto permite 
redução de tarifa em 
caso de má prestação 
de serviço público

Plenário pode votar cobertura de planos de 
saúde para tratamento oral contra câncer

DIVULGAÇÃO
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O deputado Gil Pereira (PSD/
MG) liderou comitiva formada por 
mais de vinte prefeitos, vices e ve-
readores dos municípios norte-mi-
neiros, que esteve em Brasília, na 

última quarta-feira (02/02/22), para 
acompanhar a posse do novo se-
nador por Minas Gerais, Alexandre 
Silveira, cerimônia conduzida pelo 
jovem e atuante presidente do Sena-

do Federal, Rodrigo Pacheco, ambos 
também do PSD.

Ao lado de Gil Pereira, prestigia-
ram a solenidade os prefeitos Dr. 
Marcus Vinicius (Brasília de Minas); 

Deputado Marcelo Freitas; prefeito Tuquinha (Rio Pardo de Minas); senador Alexandre da 
Silveira; prefeita Naninha (Botumirim) e deputado Gil Pereira

Estimativas indicam que 70% dos alimentos consumidos no país vêm da agricultura familiar

O autor do projeto, deputado Gurgel

Naninha (Botumirim); Pedro Braga 
(Buritizeiro); Junior de Oseas (Cam-
po Azul); Leandro Evangelista (Cha-
pada do Norte); Evaldão (Corinto); 
Hugo (Engenheiro Navarro); Jane 
(vice de Formoso); Herivelto (Glau-
cilândia); Arlim (ibiracatu); Miguel-
zinho ( Joaquim Felício); Marlene 
( Juramento); Vandinho (Lagoa dos 
Patos); Dernival Macarrão (Lontra); 
Zé Boy (Ponto Chique); Tuquinha 
(Rio Pardo de Minas); e Marcelo 
Meireles (São Romão).

Gil Pereira destacou a importân-
cia de Alexandre Silveira para a re-
gião: “Líder municipalista dedicado 
a atender às demandas das nossas 
cidades, Alexandre é um grande 
aliado do Norte de Minas Gerais, 
sempre atento e empenhado em 
nossa luta por mais recursos, gera-
ção de empregos, renda, desenvol-
vimento econômico e social para a 
região”.

FORçA DA PARCERiA | Correli-

gionário e próximo de Gil Pereira, 
Silveira usou suas redes sociais para 
reafirmar a parceria de resultado 
com o deputado norte-mineiro. 
“Muito obrigado pela confiança, 
Gil. Continuaremos juntos traba-
lhando por Minas! Grande abraço!”, 
escreveu o senador recém-empos-
sado.

“Temos agora no Senado dois 
grandes amigos, meus colegas do 
PSD mineiro, Alexandre Silveira, 
presidente do Diretório Estadual e 
secretário-geral da Executiva Nacio-
nal, e Rodrigo Pacheco, que preside 
o Senado. No último ano, estive em 
Brasília por diversas oportunidades 
e, com o apoio deles, consegui ca-
nalizar importantes recursos para 
os nossos municípios”, ressaltou Gil 
Pereira.

NOVO MiNiSTRO DO TCu | A 
vaga agora ocupada por Alexandre 
Silveira era de Antonio Anastasia, 
que despediu-se do Senado Federal 
após ser escolhido pelo Plenário, 

com os votos de 52 colegas dos 78 
votantes, para assumir o cargo de 
ministro do Tribunal de Contas da 
união (TCu), em razão da aposen-
tadoria do ministro Raimundo Car-
reiro. 

Anastasia atuou como ministro 
do Trabalho durante o governo de 
Fernando Henrique Cardoso (1998) 
e foi vice-governador (2007-2010) 
e governador (2010-2014) de MG. 
Senador da República a partir de 
2015, tornou-se vice-presidente da 
Casa de 2019 até 2021.

“Servidor público exemplar e ex-
periente, parlamentar digno, o Pro-
fessor Antonio Anastasia, com toda 
certeza, engrandecerá o TCu. Minas 
Gerais ganha um senador prepara-
do, Alexandre Silveira. Vitória em 
dobro para todos nós, mineiros e 
mineiras, bem representados em 
ambas as instituições e no cenário 
político nacional”, analisou o depu-
tado Gil Pereira. (CARLOS HUMBER-
TO – Colaborador)

Está pronto para ser votado no 
Plenário do Senado o Projeto de 
Lei da Câmara (PLC) 136/2018, que 
estabelece em lei o Selo Nacional 
da Agricultura Familiar, destinado 
a identificar os produtos desse seg-
mento da economia rural. O objeti-
vo do texto de autoria do ex-depu-
tado Assis do Couto (PR) é elevar 
a qualidade dos produtos agrope-
cuários e artesanais à disposição do 
consumidor. 

A relatora na Comissão de Agri-
cultura e Reforma Agrária (CRA), 
senadora Eliziane Gama (Cidadania-
MA), entendeu necessário restringir 
a proposta aprovada na Câmara, 
sem o acesso privilegiado dado aos 
agricultores familiares a recursos do 
Sistema Nacional de Crédito Rural 
e a venda de produtos a programas 
governamentais de aquisição de ali-
mentos para a formação de estoques 
e para a merenda escolar. E estabe-
leceu apenas normas gerais para o 
tema.

Essa alteração é necessária, se-

gundo a parlamentar, em razão de 
o selo de produção da agricultura 
familiar ter sido instituído pelo Mi-
nistério do Desenvolvimento Agrá-
rio por meio da Portaria MDA 45, 
de 28 de julho de 2009. A ideia do 
projeto é conferir maior segurança 
jurídica a essa certificação, por meio 
de uma lei.

“Propomos um substitutivo ao 
PLC 136, de 2018, de tal forma que 
uma vez sancionada a lei, não im-
ponha alterações na forma como o 
Senaf [Selo Nacional da Agricultura 
Familiar] já vem sendo com sucesso 
implantado, mas garanta sua conti-
nuidade, no âmbito da legislação fe-
deral”, explicou a senadora em seu 
relatório.

A agricultura familiar é o cultivo 
da terra realizado por pequenos 
proprietários rurais, tendo como 
mão de obra, essencialmente, o 
núcleo familiar.

PESTiCiDAS | No ano de 2021, 
o governo federal aprovou o re-

gistro de 500 pesticidas, número 
1,4% maior do que o registrado no 
ano de 2020. Os números foram 
divulgados pelo Ministério da Agri-
cultura, sendo os maiores desde o 
início dos registros em 2000. 

Em audiência pública da Co-
missão de Meio Ambiente (CMA), 
realizada em setembro de 2021, 
o senador Fabiano Contarato (PT
-ES) destacou que nos últimos cin-
co anos o consumo de agrotóxicos 
no Brasil cresceu 25%. 

Dentre os dez agrotóxicos mais 
utilizados no aqui, três são proibi-
dos na união Europeia, por serem 
extremamente tóxicos. Temos o 
dever de implementar medidas 
para mitigar os danos resultantes 
da má utilização do agrotóxico.

Silvia do Amaral Rigon, profes-
sora do Departamento de Nutrição 
da universidade Federal do Paraná 
(uFPR), na audiência pública, cha-
mou atenção para a reformulação 
do sistema de alimentação, da 
agropecuária e do transporte. 

O Projeto de Lei 3364/21 determi-
na que o contrato de concessão de 
serviços públicos poderá ter cláusula 
prevendo a redução das tarifas quan-
do constatado que a concessionária 
não cumpriu suas obrigações contra-
tuais ou comprovada a má prestação 
do serviço.

O texto, em tramitação na Câmara 
dos Deputados, é do deputado Gur-

gel (PSL-RJ) e altera a Lei de Conces-
sões.

“Para que seja mantida a continui-
dade do serviço público e o usuário 
não seja prejudicado, propomos que 
o poder concedente possa reduzir o 
lucro da concessionária quando o 
serviço é prestado sem a qualidade 
exigida, obrigando que esta conce-
da descontos aos usuários enquan-

to houver prestação inadequada do 
serviço”, disse Gurgel.

TRAMiTAçãO | O projeto será 
analisado em caráter conclusivo 
pelas comissões de Defesa do Con-
sumidor; de Trabalho, de Adminis-
tração e Serviço Público; e de Cons-
tituição e Justiça e de Cidadania. 
(Agência Câmara)

O Plenário do Senado pode votar 
hoje (8) uma medida provisória que 
obriga planos de saúde a cobrirem 
despesas do tratamento oral contra o 
câncer (MP 1.067/2021). A sessão semi-
presencial está marcada para as 18h e 
tem outros dois itens na pauta.

A MP 1.067/2021 define regras 
para a incorporação obrigatória de 
novos tratamentos pelos planos e 
seguros de saúde. Segundo o texto, 
se a Agência Nacional de Saúde Su-
plementar (ANS) não se manifestar 
em 120 dias após o pedido inicial, o 
tratamento será automaticamente in-

cluído no rol de procedimentos até 
decisão definitiva. O prazo original 
de 120 dias pode ser prorrogado por 
mais 60 dias.

O texto original da MP foi altera-
do pela Câmara dos Deputados, que 
incluiu a obrigatoriedade do ofere-
cimento de medicamentos contra 
o câncer, de uso oral e domiciliar, 
inclusive aqueles com tratamento 
iniciado na internação hospitalar. A 
matéria, transformada em projeto de 
lei de conversão (PLV 29/2021), aguar-
da apresentação de parecer da relatora, 
senadora Daniella Ribeiro (PP-PB).

ADiAMENTO | A medida provi-
sória já esteve na pauta do Senado na 
primeira sessão deliberativa do ano, no 
dia 2. A votação, porém, foi adiada a 
pedido do senador Reguffe (Podemos-
DF). Ele é autor de um projeto com 
teor semelhante, aprovado pelo Con-
gresso, mas vetado pelo presidente Jair 
Bolsonaro. O PL 6.330/2019 estabelece 
que os usuários de planos de saúde 
terão direito à quimioterapia oral a par-
tir do registro dos medicamentos na 
Agência Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), assim como já funciona com 
os remédios endovenosos.

No pedido de adiamento da votação 
da MP, Reguffe argumentou que o veto 
ao PL deve ser apreciado antes da medi-
da provisória, em razão de compromis-
so assumido pela liderança do governo 
na Casa no final do ano passado. uma 
sessão do Congresso para análise de ve-
tos está prevista para esta terça, às 14h, 
antes da sessão do Senado.

A MP tranca a pauta de votações e 
perde a validade na quinta-feira (10). 

CONDOMíNiOS| Os outros dois 
itens na pauta do Plenário sugerem 
mudanças na legislação sobre condo-

mínios. Os senadores devem votar o 
substitutivo da Câmara dos Deputa-
dos ao Projeto de Lei (PL) 548/2019. 
O texto permite a realização de as-
sembleias e votações de modo virtual 
em condomínios e órgãos delibera-
tivos de pessoas jurídicas.

A matéria volta ao Senado de-
pois de sofrer alterações na Câmara. 
Os deputados incluíram no projeto 
medidas para adequar o funciona-
mento dos condomínios durante a 
pandemia de coronavírus. Eles po-
dem, por exemplo, suspender ou 
restringir o uso das áreas comuns 

e atividades sociais, assim como 
limitar o número de pessoas nos 
elevadores. O texto da senadora 
Soraya Thronicke (PSL-MS) aguarda 
parecer do relator, senador Flávio 
Bolsonaro (PL-RJ).

Outro item na pauta é o PL 
4.000/2021. O projeto exige quó-
rum de dois terços dos votos para a 
mudança da destinação de salas ou 
apartamentos em condomínios. A 
proposta, do senador Carlos Porti-
nho (PL-RJ), aguarda parecer do rela-
tor, senador Carlos Viana (MDB-MG). 
(Agência Senado)

A proposta hoje seria a cons-
trução de sistemas sustentáveis 
e saudáveis baseados no traba-
lho da agricultura familiar, que é 

quem realmente produz comida 
de verdade, e nos princípios da 
agroecologia, da própria agricultu-
ra orgânica, fortalecendo o traba-

lho da agricultura familiar, que é 
quem hoje produz mais de 70% dos 
alimentos que nós consumimos. 
(Agência Senado)
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Amams vê estrada de ferro como 
opção de desenvolvimento

Pirapora reformará escola do Cidade 
Jardim e confirma a pavimentação de ruas

Buritizeiro fará repasse mensal de verba 
para o asilo São Vicente de Paulo

Projeto em Janaúba estimula a participação 
dos pequenos negócios 

GIRLENO ALENCAR

Será realizada nesta terça-fei-
ra (8), em Montes Claros, às 14 
horas, na Câmara Municipal, a au-
diência pública para discutir a im-
plantação da Estrada de Ferro Mi-
nas - Espírito Santo, que inicia em 
São Mateus, no Espírito Santo. O 
evento tem a articulação da As-
sociação dos Municípios da área 
Mineira da Sudene (Amams) e o 
presidente José Nilson Bispo de 
Sá, o Nilsinho, prefeito de Padre 
Carvalho, salienta que isso cria 
mais uma opção de escoamento 
da produção do Norte de Minas 

para o exterior, usando o Porto 
de São Mateus. A malha ferrovi-
ária terá uma extensão de 3.200 
km e a empresa responsável pela 
obra será a ‘Petrocity Portos’. A 
ideia é que a nova ferrovia faça 
conexão com um novo terminal 
privado que será instalado pela 
companhia, permitindo o trans-
porte de diversos tipos de cargas.

O investimento previsto para 
esse novo empreendimento é 
de R$ 5 bilhões e conta com um 
aporte financeiro de investidores 
estrangeiros. Agora é aguardado 
a liberação da licença ambiental 
do instituto Estadual de Meio Am-

biente do Espírito Santo (iema) 
para prosseguir com o andamento 
do projeto. De início, o projeto 
prevê a construção de uma nova 
estrada de ferro às margens da BR-
381, com Terminal de Transbordo 
em Barra de São Francisco, Grão 
Mogol, Montes Claros e unaí. José 
Roberto Silva, diretor presidente 
da Petrocity apresentará o projeto 
em Montes Claros. Como existe 
o projeto de implantação da Sul 
Americana de Metais, isso poderá 
ser acelerado com a criação desse 
ramal ferroviário, tendo em vista 
que existe proposta de um termi-
nal em Grão Mogol.

Mais uma longa espera chegou 
ao fim e outra escola municipal 
foi agraciada com a autorização 

do início das reformas, na últi-
ma sexta-feira (04/02), que terá o 
investimento de mais de R$ 650 

mil. A Prefeitura de Pirapora, via 
Secretaria Municipal de Educação 
(Semed), em ato solene, promoveu 

A Prefeitura de Buritizeiro, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social, Trabalho e 
Renda – Sedest e o Asilo São Vicen-
te de Paulo assinaram convênio para 
repasse de verba, no valor de R$ 11 
mil mensais. O repasse será feito du-
rante 10 meses, totalizando R$ 110 
mil. É importante salientar, que essa 
é a primeira vez que uma gestão dire-
ciona um valor tão alto para custear as 
despesas da instituição. Para retornar 
com o convênio entre a Prefeitura e o 
Asilo, foi necessário que a instituição 
regularizasse toda a documentação, 
situação que só foi resolvida pela ad-
ministração que, sensibilizada com 

as condições que se encontrava o 
asilo, fez um repasse no mês de no-
vembro de 2021, no valor de R$ 30 
mil, dinheiro que segundo a própria 
presidente da instituição, Jeane de 
Paula, foi fundamental para que eles 
pudessem sair de uma situação pre-
ocupante que o asilo estava vivendo. 
“Diante do cenário tão difícil que 
estávamos presenciando, eu tomei 
a iniciativa de procurar o prefeito 
Pedro Braga e mostrar a realidade 
da situação. E principalmente, con-
tar com o apoio da gestão para que 
conseguíssemos resolver a parte de 
documentação, que era necessária, 
para que retomássemos o convê-

nio”, relatou Jeane.
Sabemos da seriedade do tra-

balho do asilo, que acolhe com 
respeito e dedicação os idosos do 
município. Não temos dúvidas de 
que este convênio será muito signi-
ficativo para que o Asilo São Vicente 
de Paulo continue realizando este 
trabalho de grande alcance social, 
em benefício dos nossos idosos. Em 
nossa visita, feita ao Asilo, acompa-
nhamos de perto as dificuldades en-
frentadas pelos dirigentes da institui-
ção para manter este trabalho, motivo 
pelo qual a administração municipal 
tomou essa decisão de aumentar o 
valor do repasse”, pontuou o prefeito 

Pedro Braga. 
O asilo, que integra a rede da So-

ciedade São Vicente de Paulo, com-
pleta 34 anos no dia 21 de março 
deste ano. Atualmente atende a 25 
internos - sendo 11 mulheres e 14 
homens. O valor será utilizado para 
custear alimentação, medicamentos, 
tributos e na manutenção da casa, 
onde é realizado um lindo trabalho 
de acolhimento, cuidados, acompa-
nhamento e muito mais. O Asilo São 
Vicente de Paulo está situado na rua 
Jonas Carneiro de Abreu n° 151 - Cen-
tro (telefone 3742-1030) e está aberto 
a  doações e parcerias da comunidade 
e do empresariado. (Ascom PMB)

O Sebrae Minas, em parceria 
com a Prefeitura de Janaúba, de-
senvolve no município, ao longo 
deste ano, o Projeto de Compras 
Públicas. Por meio de consulto-
rias e capacitações, serão aten-
didos gestores públicos envolvi-
dos no processo de aquisição de 
bens e serviços e fornecedores 
como microempreendedores in-
dividuais (MEi), Micro e Pequenas 

Empresas (MPE) ou produtores 
rurais da cidade. Os interessados 
em participar do projeto poderão 
ligar para (38) 3821-1028 (Acijan) 
ou (38) 3821-3000 (Sebrae em Ja-
naúba). 

A iniciativa para fomentar 
compras governamentais integra 
um dos eixos do Programa Cidade 
Empreendedora, criado em 2021, 
pelo Sebrae Minas, para apoiar os 

municípios no enfrentamento aos 
efeitos econômicos da pandemia 
da Covid-19. Ao adotar a medi-
da, o gestor público aplica a Lei 
Complementar nº 123/2006, que 
garante uma ampla participação 
dos representantes do comércio 
local, sem comprometer a eficá-
cia, eficiência e transparência dos 
processos de compras públicas. 

“Com o programa, queremos 

mostrar para os gestores públicos 
que comprar de pequenos negó-
cios locais, além de contribuir 
para a geração de emprego e ren-
da, estimula e fortalece a econo-
mia do município”, ressalta a ana-
lista do Sebrae Minas Cleris Bibbo. 

Segundo a prefeitura de Janaú-
ba, somente em 2020, mais de 30 
milhões dos recursos municipais fo-
ram destinados às compras fora da 

cidade. “O setor comercial e a pres-
tação de serviços precisam ofertar 
produtos e serviços que atendam 
também às necessidades do poder 
público. Com essa parceria com o 
Sebrae, vamos preparar os peque-
nos negócios para atender nossas 
demandas, e assim, os recursos 
permaneçam dentro da cidade”, 
enfatiza o prefeito José Aparecido 
Mendes.

A Associação Comercial e Em-
presarial de Janaúba (Acijan) tam-
bém apoia o programa. Arlem Ruas, 
presidente da entidade, destaca 
que a iniciativa é fundamental para 
a geração de renda do municí-
pio. “Vamos capacitar mais de 100 
empresas da cidade e orientar os 
empresários sobre como atender 
demandas do município”, reforça. 
(Agência Sebrae)
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a assinatura da ordem de serviço 
referente às obras na Escola M. Ma-
ria Coeli Ribas Andrade e Silva, no 
bairro Cidade Jardim, depois de 18 
anos de expectativas. O evento rea-
lizado na própria escola foi estrutu-
rado, conforme as recomendações 
sanitárias do Decreto Municipal Nº 
007, que regulamenta as precauções 
para o combate do avanço da pan-
demia da Covid-19.

O prefeito Alex César e a secre-
tária de Educação, Jacqueline Gui-
marães, foram anfitrionados pela 
diretora da escola, ivonete Pinhei-
ro, servidores e pais de alunos da 
unidade. Também participaram da 
ação, a vice-prefeita e secretária da 
Família e Políticas Sociais (SEFAM), 
Anamaria Burle, o secretário de Pro-
jetos e Obras, Luciano Rodrigues, 

os vereadores Maurisim e Antônio 
Marcelo e a representante da em-
presa vencedora da licitação, Érika 
queiróz. Empolgada com a grande 
novidade, a diretora da escola, ivo-
nete Pinheiro, confidenciou: “Orei 
a Deus todos os dias, para iluminar 
um gestor de verdade, para que 
olhasse pela educação em nossa ci-
dade e ele nos atendeu. O prefeito 
Alex César fez renascer e recons-
truiu o sentimento de dignidade 
e respeito por toda a comunidade 
escolar. Muito obrigada!”

Os esforços empenhados pela 
gestão foram ressaltados, pelo se-
cretário Luciano Rodrigues: “Esta-
mos trabalhando para promover-
mos essa transformação não só na 
educação, como também em todo 
o município”. O discurso do secre-

tário foi endossado pelo prefeito 
Alex César, “Esse é o retorno da 
confiança depositada em nós. Para 
transformarmos a nossa cidade, 
precisamos investir em educação. 
Conhecemos bem a realidade do 
bairro Cidade Jardim e por isso, já 
anuncio aqui, que antes do segundo 
semestre, vamos iniciar neste bairro 
a pavimentação de 14 ruas, que será 
mais um compromisso atendido”. 
Surpreendeu o chefe do Poder Exe-
cutivo. Conforme a programação da 
Semed, ainda nesta semana, serão 
efetivadas mais ordens de serviço 
de duas outras escolas municipais. 
Ontem (7), às 10 horas, na Escola 
Dona Cândida M. álvares, no bairro 
Cícero Passos e hoje (8) na Escola 
Dona Rita Santos Braga, no Sagrada 
Família. (Ascom PMP)

COMPRAS PÚBLICAS 
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Norte de Minas vacina mais de 12,9 mil 
crianças e recebe 75,2 mil doses

Mês de conscientização sobre leucemia e 
importância da doação de medula óssea e 
células-tronco

Montes Claros contratará 3 mil testes 
rápidos contra a dengue

IMUNIZAÇÃO CONTRA A COVID

FEVEREIRO LARANJA

GIRLENO ALENCAR

A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros entre-
gou ontem (7), nova remessa de 
60.466 doses de vacinas contra a 

Covid-19 para 54 municípios que 
integram a sua área de atuação. 
Trata-se de vacinas da Janssen e 
da quinta remessa de imunizantes 
da Pfizer e Coronavac destinadas 
à continuidade da campanha de 

imunização de crianças com idade 
entre cinco e 11 anos, totalizando 
27.376 doses. Além disso, os mu-
nicípios receberam 33.085 doses 
de vacinas da Astrazeneca/univer-
sidade de Oxford para aplicação 

A Prefeitura de Montes Claros está 
comprando 3 mil testes rápidos para 
detecção de antígenos de dengue, 
pelo método imunocromatografia, 
conforme licitação. A iniciativa é da 
Secretaria de Saúde Montes Claros 
e a justificativa é da necessidade de 
diagnóstico de pacientes suspeitos 
de dengue com precisão e brevida-
de, uma vez que, no momento a pa-
tologia é considerada um agravo de 
notificação compulsória. Esta aquisi-
ção servirá para o mapeamento dos 
casos por bairro e para elaborar es-
tratégias de enfrentamento.

A cidade de Montes Claros está 
com alto índice de infestação do 
mosquito Aedes aegypti, após o 
Levantamento de infestação rea-
lizado em janeiro apresentou um 

crescimento de 4,2 para 14,3 de in-
festação, onde em alguns bairros é 
de 50%. A Prefeitura tem realizado 
mutirões para recolher entulhos, 
como forma de eliminar os focos 
do mosquito. De cada 100 casas 
pesquisadas pelos agentes do Cen-
tro de Controle de Zoonoses (CCZ) 
da Prefeitura, 14 apresentaram cria-
douros do mosquito Aedes aegypti, 
responsável pela transmissão da 
dengue, do zika vírus e da chikun-
gunya.

Os números confirmam que 
Montes Claros está em situação 
de alto risco para transmissão de 
arboviroses, conforme parâmetros 
do Ministério da Saúde, que pre-
coniza índice inferior a 1% como 
baixo risco, 1% a 3,9% médio risco 

e, acima de 3,9%, como alto risco 
de disseminação. É importante 
destacar que quase 100% dos focos 
foram encontrados nas residências, 
e, portanto é fundamental a parti-
cipação de toda a população para 
combater o inseto, uma vez que 
só o poder público não tem como 
chegar em todas as residências para 
suprimir os focos. Os locais em 
que foram encontrados criadouros 
do Aedes aegypti com maior fre-
quência foram: Depósitos móveis: 
vasos c/ plantas aquáticas, frascos 
com água, pratos de suporte para 
plantas, recipientes de degelo de 
geladeiras, bebedouros de animais, 
reservatório de climatizadores, ob-
jetos religiosos e pequenas fontes 
ornamentais: 38,4%. (GA)

Dados divulgados pelo instituto 
Nacional do Câncer estimam que 
até o final deste ano, mais de 10 mil 
casos de leucemia devem surgir em 

todo o país. Ainda de acordo com 
números apresentados pela institui-
ção, entre 2020 e 2021 a incidência 
de novos casos acometeu principal-

mente os homens, que somaram 
55% de registros em todo o Brasil.

A médica hematologista e hemo-
terapeuta, Maria do Carmo Favarin, 

em pessoas com idade acima de 
18 anos.

Para crianças as vacinas da mul-
tinacional norte-americana Pfizer/
BioNtech estão acondicionadas em 
frasco na cor laranja, com dose de 
0,2 ml, contendo 10 mcg da vacina 
Covid-19. A segunda dose deverá 
ser administrada num intervalo de 
oito semanas. Nesta nova remes-
sa os 54 municípios da SRS rece-
beram 9.860 doses.  Já as vacinas 
da Coronavac, produzidas pelo 
instituto Butantan, são destina-
das a crianças e adolescentes não 
imunocomprometidos. Elas têm a 
mesma dosagem aplicada na po-
pulação adulta. O intervalo entre 
a primeira e a segunda dose é de 
28 dias. A nova remessa de vacinas 
Coronavac é constituída de 17.516 
doses.

Entre os municípios que pos-
suem maior população e que, 
por isso, receberam maior quan-
tidade de vacinas estão: Montes 
Claros (17.111 doses); Janaúba 
(5.252); Porteirinha (3.508); Sa-
linas (2.861); Espinosa (2.834); 
Bocaiúva (2.460); Jaíba (1.940); 
Taiobeiras (1.806); Monte Azul 
(1.636); Francisco Sá (1.527); Rio 
Pardo de Minas (1.502); Claro dos 
Poções (1.411); São João do Para-

íso (1.282); Mirabela (1.016); Ni-
nheira (917); Verdelândia (802) e 
Coração de Jesus (800 doses).  

Também na segunda-feira (7), 
as Gerências Regionais de Saúde 
(GRS) de Januária e Pirapora re-
passaram aos municípios nova re-
messa de vacinas pediátricas con-
tra a Covid-19. Para 25 municípios 
da GRS de Pirapora foram entre-
gues 11.076 doses. Outras 3.694 
doses de vacinas para crianças fo-
ram destinadas a sete localidades 
jurisdicionadas à GRS de Pirapora. 
Os 86 municípios do Norte de 
Minas contabilizaram a aplicação 
da primeira dose de vacinas em 
12.998 crianças, o que representa 
13,31% do público estimado a ser 
imunizado.

Nos 54 municípios da área de 
atuação da Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros, 
10.087 crianças já receberam a 
primeira dose de imunizantes da 
Pfizer ou da Coronavac. Outras 
1.663 crianças residentes em 25 
municípios jurisdicionados à GRS 
de Januária receberam a primeira 
dose nas últimas três semanas. 
Já em sete municípios da GRS de 
Pirapora 1.248 crianças iniciaram 
o esquema vacinal contra a Co-
vid-19. Entre os municípios que 

se destacam com a aplicação das 
vacinas pediátricas estão: Montes 
Claros (4.176 crianças); Janaúba 
(1.731); Pirapora (576); Espinosa 
(554); Porteirinha (526); Várzea da 
Palma (437) e Salinas (355).

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que permanecem as reco-
mendações repassadas às secreta-
rias municipais de saúde de que a 
vacinação de crianças seja realiza-
da em ambientes específicos e aco-
lhedores. Não havendo disponibi-
lidade de infraestrutura para essa 
separação, os municípios deverão 
adotar todas as medidas necessá-
rias para evitar erros de vacinação. 
Outra orientação é que a vacina 
contra a Covid-19 não deve ser ad-
ministrada de forma concomitante 
a outras vacinas do calendário in-
fantil. O intervalo deverá ser de, 
pelo menos, 15 dias. Os profis-
sionais de saúde também deverão 
informar aos pais ou responsáveis 
pelas crianças os principais sinto-
mas esperados da vacinação contra 
a Covid-19, bem como o imunizan-
te que será aplicado. Além disso, 
os profissionais deverão mostrar a 
seringa a ser utilizada e o volume 
que será aplicado.

analisou os números e destacou que 
os indicadores anuais apontam para 
a estabilidade de registros de novo 
casos, porém a percepção é de que 
os pacientes procuram atendimen-
to em um estágio mais avançado 
comprometendo a resposta ao trata-
mento. “Por isso, campanhas como 
‘Fevereiro Laranja’, são fundamen-
tais para promoção da consciência 
popular sobre a leucemia e a impor-
tância da doação de medula óssea e 
células-tronco”, observa.

A doença, que começa na me-
dula óssea onde são produzidas as 
células sanguíneas e onde acontece 
a produção dos glóbulos (vermelho 
e branco) e as plaquetas, não esco-
lhe sexo, nem idade, o que torna 
imprescindível priorizar uma rotina 
de cuidados contínuos com a saúde, 
“porque quanto antes diagnostica-
dos os casos, maiores as chances de 
sucesso do tratamento”, detalha a 
médica.

O acesso a informações seguras 
sobre doação de sangue, de medula 
óssea ou células tronco é outro fator 
destacado pela especialista para rei-
terar a importância da campanha na-
cional. “Justamente por ser um país 

com uma miscigenação muito rica, 
há muitas dificuldades de encontrar 
doadores compatíveis. Hoje, de 100 
mil habitantes apenas um pode ser 
um doador por acaso. Ainda assim, 
essa pessoa vai ser essencial em mui-
tos casos”, explica.

Segundo Maria do Carmo, pa-
cientes em tratamento de leucemias 
agudas são submetidos a sessões de 
quimioterapia, além do controle das 
complicações infecciosas e hemor-
rágicas e prevenção ou combate da 
doença no Sistema Nervoso Central 
(SNC). “E a depender dos fatores de 
risco e marcadores genéticos, há ca-
sos de pacientes que dependem de 
um transplante de medula óssea.” 

A IMPORTâNCIA DO 
DIAGNóSTICO PRECOCE

Atualmente, há quatro tipos de 
leucemia: a Leucemia Mieloide Agu-
da, a Leucemia Mieloide Crônica, a 
Leucemia Linfoblástica Aguda e a 
Leucemia Linfocítica Crônica, e se-
gundo a especialista, mesmo com 
origem ainda desconhecida, a doen-
ça é provocada a partir de uma mu-
tação genética que acomete a célula 

sanguínea localizada na medula do 
paciente. “É quando esta célula se 
transforma em uma célula canceríge-
na e começa a se multiplicar muito 
rapidamente destruindo e ocupan-
do o lugar das células saudáveis”, 
explica.

Esse crescimento do número de 
células defeituosas na medula ós-
sea provoca a redução de glóbulos 
vermelhos e resulta em quadros de 
anemia e sintomas comuns como 
cansaço, falta de ar, dor de cabeça 
e batimentos cardíacos acelera-
dos. A especialista detalha também 
que com a queda na produção de 
glóbulos brancos, ocorre a baixa a 
imunidade expondo o organismo às 
infecções.

uma estratégia aplicada para 
identificação precoce do câncer é 
diagnosticar o tumor ainda em fase 
inicial, por meio de exames clínicos, 
laboratoriais. “Por isso a importân-
cia em realizar exames periódicos, 
mesmo sem apresentar nenhum 
sintoma. É esta preocupação com a 
saúde e o diagnóstico precoce que 
nos permite conquistar os melhores 
resultados junto aos nossos pacien-
tes, principalmente em oncologia”.
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GIRLENO ALENCAR

Escolas estaduais registram presença 
de alunos acima do esperado

Montes Claros faz nova licitação para 
reformar rodoviária

GIRLENO ALENCAR

As escolas estaduais de Mon-
tes Claros tiveram uma surpresa: 
mais de 90% dos alunos compare-
ceram ao início do ano letivo de 
2022, depois de mais de 18 meses 
sem aulas. Na Escola Professor Plí-
nio Ribeiro, mas conhecida como 
Escola Normal, desde as 6h30 os 
alunos começaram a chegar. O di-

retor Danilo Cordeiro explica que 
no turno da manhã foram mais 
de 90% dos alunos presentes. Na 
Escola Estadual Polivalente, no 
jardim São Luiz, uma fila de es-
tudantes se formou para entrar 
na escola. Na escola estadual Fe-
lício Pereira de Araújo, o diretor 
Charles Gutembergue Alencar So-
ares explica que as salas ficaram 
cheias. 

O Norte de Minas tem 164 es-
colas estaduais, que movimentam 
mais de 80 mil alunos. Várias es-
colas fizeram uma grande recep-
ção para seus alunos. O ano letivo 
na rede estadual de ensino de 
Minas Gerais iniciou e trouxe as 
novidades para os alunos do 1º 
ano do ensino médio. Projeto de 
Vida, Eletivas, itinerários Forma-
tivos, coisas que, até então, eles 

só tinham ouvido falar, já estarão 
presentes em sua rotina escolar. 
Na Escola Estadual Geraldo Tei-
xeira da Costa, em Santa Luzia, a 
ansiedade é a palavra que define 
o sentimento dos professores e 
gestores. “Estamos na expectativa. 
Fácil a gente sabe que não vai ser, 
mas não podemos ter medo de 
começar. Essa reforma já devia ter 
sido realizada. O currículo precisa-

va dessa atualização para atrair mais 
atenção dos alunos na escola. Esta-
mos com muita expectativa que dê 
tudo certo”, conta a diretora Patrí-
cia Bernadete Xavier Andrade Lima.

Segundo a diretora, os profis-
sionais da escola participaram das 
formações indicadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 
Gerais (SEE/MG) e agora irão viven-
ciar na prática os conhecimentos 

adquiridos. Ao longo desta semana, 
os professores coordenadores estão 
se reunindo com os colegas para 
orientar e discutir sobre o Novo En-
sino Médio. uma live, em parceria 
com uma escola vizinha, também 
foi realizada para esclarecer as dú-
vidas da comunidade escolar. A 
escola também elaborou cartilhas 
que serão distribuídas para os es-
tudantes.

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando nova licitação para 
contratação de empresa que for-
neça materiais de construção e 
prestação de serviço para reforma 
do terminal rodoviário da cidade, 
cumprindo exigência do Ministé-
rio Publico, que foi acionado pelos 
lojistas do local. A licitação será no 
dia 17 de fevereiro. No ano passado 

a Prefeitura abriu o Processo licita-
tório 288/21 – Pregão Eletrônico 
168/2021, mas alguns itens deram 
fracassados e desertos. A reforma 
do Terminal Rodoviário Hildeberto 
Alves de Freitas em face da neces-
sidade de se preservar a estrutura 
do prédio, bem como promover 
melhor qualidade, segurança e con-
forto aos usuários, haja vista que a 

edificação se encontra em estado 
de conservação ruim devido aos 
fatores climáticos e também aos 
longos anos sem reforma, compro-
metendo o bem-estar dos usuários. 
importante ressaltar que com a re-
forma, o prédio estará se adequan-
do as normas técnicas do Corpo de 
Bombeiros Militar de Minas Gerais 
e da Companhia Energética de Mi-

nas Gerais (Cemig).
Entre os serviços a serem exe-

cutados são do fornecimento e ins-
talação de espelho cristal nacional, 
com espessura de 4 mm, com bor-
das lapidadas. Os espelhos deverão 
oferecer resistência à corrosão e 
proteção contra agentes agressores 
da prata. Deverão possuir alto grau 
de reflexibilidade e planicidade. 

Deverão ser fixados com adesivo 
fixa espelho de alta resistência, an-
tibacteriano, à prova d’água. Deve-
rão ser implantados nos banheiros 
do terminal rodoviário, na substi-
tuição dos espelhos (com defeitos) 
existentes no banheiro masculino e 
feminino. Observação: Deverão ser 
entregues em 14 peças com as di-
mensões de 70x120 cm.

No ano passado, a Prefeitura 
fez a impermeabilização do teto da 
Rodoviária, depois que os comer-
ciantes do local denunciaram que 
durantes as chuvas o local ficava 
inviável de ser usado. Eles se quei-
xaram que depois da saída da Gon-
tijo, caiu o numero de passageiros 
na Rodoviária e com isso, afetou o 
comércio da cidade. (GA)
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Acidente na rodovia BR-122, em Janaúba, no dia 6 de fevereiro de 2022

Pássaros recuperados em Montes Claros 
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Acidente com 
micro-ônibus na 
BR-122, em Janaúba 
deixa uma pessoa ferida

Homem é preso após 
agredir mãe com 
cavadeira e danificar 
carro do irmão

PM prende 10 homens e 
resgata 54 pássaros que 
seriam usados em rinha

Motociclistas morrem e 
passageiro fica ferido em colisão 
contra cavalo, na MG-208

um homem precisou ser levado 
para o pronto socorro do Hospital 
Regional de Janaúba. Ele estava 
com ferimentos proveniente do 
acidente que envolveu um mi-
cro-ônibus na rodovia BR-122, no 
trecho entre Janaúba e Capitão 
Enéas, na região da Serra Geral, 
no Norte de Minas. O acidente foi 
nesse domingo, dia 6 de feverei-
ro.

O micro-ônibus estava tomba-
do fora da pista. Equipes do Samu 
e da Polícia Militar estiveram no 
local. Os socorristas do Samu aten-
deram as 13 pessoas que viajavam 
nesse veículo. As vítimas, com ida-
de entre 19 e 47 anos e todas do 
sexo masculino, receberam a assis-
tência na rodovia, sendo que uma 
delas foi encaminhada ao hospital 
com ferimentos leves.

OUTRO ACIDENTE | Ainda 
nesse domingo, dia 6 de fevereiro, 
a equipe do Samu esteve na região 
da comunidade de Jataí, no muni-
cípio de Janaúba, onde houve a co-
lisão entre uma motocicleta e uma 
bicicleta. Os socorristas atenderam 
uma adolescente de 16 anos que 
tinha corte no joelho e escoriações 
pelo corpo. (OLIVEIRA JÚNIOR - Co-
laborador)

um homem, de 33 anos, foi preso 
após agredir a mãe com uma cavadei-
ra e danificar o carro do irmão com 
o mesmo objeto, em Taiobeiras. A 
ocorrência foi divulgada nesta segun-
da-feira (7).

Segundo a Polícia Militar, os dois 
irmãos discutiam por conta de uma 
herança, quando o suspeito amea-

çou agredir o irmão com uma faca 
e uma cavadeira. A mãe, de 65 anos, 
interveio e foi atingida na cabeça. Ela 
sofreu ferimentos leves e foi socorri-
da pelo Samu.

Após a agressão, o homem danifi-
cou o carro do irmão com vários gol-
pes de cavadeira. quando a PM che-
gou ao local, o suspeito se recusou 

a soltar os objetos e para contê-lo, 
foi necessário usar spray de pimenta, 
‘bala de borracha’ e técnicas de imo-
bilização.

O homem foi conduzido à delega-
cia e o caso será apurado pela Polícia 
Civil. A PM informou que ele já tem 
passagens por dano, ameaça, furto, 
desobediência e lesão corporal.

Dez homens, com idades entre 
30 e 70 anos, foram presos neste 
domingo (6), em Montes Claros. 
A Polícia Militar de Meio Ambiente 
chegou até eles após receber de-
núncias de que há, aos fins de se-
mana, rinha de pássaros na chácara 
em que estavam.

O grupo abrigava, de forma irre-
gular, 54 canários-da-terra. As espé-

cies foram resgatadas com sinais de 
maus-tratos, de acordo com a PM.

Segundo a PM, os pássaros es-
tavam em caixas transportadoras 
pequenas, em ambiente completa-
mente desfavorável, sem água, sem 
comida, sem a ventilação necessá-
ria.

Os suspeitos confirmaram que 
as aves seriam utilizadas em brigas 

e disseram que a rinha, marcada 
para o dia, ainda não havia começa-
do. Eles foram conduzidos à Polícia 
Civil por manter espécies da fauna 
silvestre em cativeiro, bem como 
deixá-las sob condições de maus-
tratos. Já os canários foram levados 
ao Centro de Triagem de Animais 
Silvestres, do ibama, onde vão rece-
ber os devidos cuidados.

um homem, de 27 anos, morreu 
e uma mulher, de 26, ficou ferida em 
um acidente de moto na MG-208, 
em Engenheiro Navarro.

Testemunhas contaram à polícia 
que o motociclista bateu em um ca-
valo que saiu de um matagal repen-
tinamente. Com o impacto, as duas 
vítimas caíram do veículo e o animal 
foi arremessado para fora da pista.

Segundo o Samu, Jailson Mar-
tins Ferreira morreu no local do 
acidente e a mulher foi socorrida e 

levada para o hospital de Francisco 
Dumont. De acordo com a PM, ela 
sofreu diversas escoriações pelo cor-
po. A perícia foi acionada e as causas 
do acidente serão apuradas.

Durante o registro da ocorrência, 
o dono do animal foi localizado 
pelos policiais e relatou que não 
sabia que o cavalo havia saído da 
propriedade e disse que não foi o 
responsável por deixar a cancela 
aberta.

A polícia informou que o moto-

ciclista era inabilitado e o veículo 
estava com documentação irregu-
lar, sendo removido ao pátio cre-
denciado ao Detran.

MOTOCiCLiSTA MORRE EM
 SãO JOãO DA LAGOA

um motociclista, de 36 anos, 
morreu em um acidente na LMG-
656, em São João da Lagoa, na noi-
te de domingo (6).

Segundo a Polícia Militar, ele 

transitava sentido Lagoa dos Patos 
quando perdeu o controle ao fazer 
uma curva acentuada e bateu em 
uma canaleta às margens direita da 
pista. Ainda de acordo com a PM, 
Heder Cardoso Ramos teve morte 
instantânea e o óbito foi constata-
do por uma equipe do Samu.

O corpo do motociclista foi 
levado para o instituto Médico 
Legal de Montes Claros. A polícia 
informou que a vítima não possuía 
carteira de habilitação.
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STF ignora pedido de suspensão das 
liminares em Montes Claros

Câmara de Vereadores faz 
reunião com concessão de 
dois títulos de cidadania

Prevmoc irá reformar 
banheiros do Shopping 
Popular

Audiência pública propõe 
aumento da fiscalização 
sobre descarte de resíduos

GIRLENO ALENCAR

O ministro Gilmar Mendes, do 
Supremo Tribunal Federal, ao apre-
ciar a reclamação ajuizada pela Pre-
feitura de Montes Claros contra as 
liminares concedidas pelo juiz Mar-
co Antonio Ferreira, substituto da 2ª 
Vara da Fazenda Pública de Montes 
Claros, que no dia 9 de dezembro, 
que impedia a cobrança do Passa-
porte de Vacinação em Montes Cla-
ros, ignorou o pedido de suspensão 
das referidas liminares, formulado 
pela Prefeitura. Como relator do 
processo, o ministro, mandou citar 
os beneficiários, como o juiz isaias 
Caldeira Veloso, a Azul Linhas Aére-

as e os membros do partido Novo 
e determinou à Prefeitura que faça 
a juntada das decisões posterio-
res, ou seja, o município terá que 
incluir nos autos as sentenças que 
foram proferidas e que julgaram o 
passaporte vacinal de montes  cla-
ros ilegal. A juíza Rozana Silqueira 
da Paixão, da 1ª Vara da Fazenda de 
Montes Claros, ao analisar o mérito 
da ação judicial, suspendeu a exi-
gência do Passaporte de Vacinação.

Os especialistas em direito en-
tendem que com a posição do mi-
nistro do STF, não se projeta boas 
decisões a favor da Prefeitura no 
STF. Por outro lado, a Reclamação 
ajuizada, na última quinta-feira, 

pelo juiz isaías Caldeira no Supre-
mo Tribunal Federal, também terá 
como relator o ministro Gilmar 
Mendes que poderá, a qualquer 
momento, suspender o passaporte 
vacinal imposto pelo prefeito de 
Montes Claros. Ao que tudo indi-
ca, as ilegalidades cometidas pelo 
prefeito Humberto Souto estão 
com os dias contados. A Prefeitura 
de Montes Claros alega que está 
prevalecendo em Montes Claros à 
decisão do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, que derrubou todas 
liminares concedidas pela Justiça 
de Montes Claros e determinou a 
exigência do passaporte de Vacina-
ção.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realiza hoje (8), sua sessão 
ordinária, com apenas dois proje-
tos em pauta: a concessão do titu-
lo de cidadão benemérito ao juiz 
Richardson Xavier e de cidadão 

honorário ao padre Pedro Henri-
que Nunes Pereira. Porém a grande 
expectativa é para o projeto de ini-
ciativa popular que foi apresentado 
pelo Grupo Veritas, vedando a co-
brança do Passaporte de Vacinação 

em Montes Claros. Os 23 vereado-
res de Montes Claros são favoráveis 
ao decreto que existe o Passaporte 
de Vacinação. Por isso, não se sabe 
qual deles aceitaria colocar o proje-
to na pauta da reunião. (GA)

A antecipação da fase de apoio 
aos galpões de reciclagem, que já 
aconteceu, aumentar a fiscalização 
sobre descarte de resíduos nos 
cascos e lotes vagos, e criar uma 
comissão paritária poder público 
e sociedade no acompanhamento 
da implementação do Plano Muni-
cipal de Gestão de Resíduos Sóli-
dos foram as sugestões levantadas 
na Audiência Pública realizada em 
Montes Claros, quando foi apre-
sentado o ‘Produto 4 – Prognósti-
cos’, que trata sobre a proposição 
de cenários futuros, com base na 
situação atual do Município e na 
definição de metas a serem alcan-
çadas durante as atividades de ges-
tão e manejo dos resíduos sólidos 
e serviços de limpeza urbana. O ob-
jetivo da audiência foi apresentar o 
prognóstico para o Plano Munici-
pal de Gestão de Resíduos Sólidos.

A elaboração do Plano iniciou 

em 2019 e deve terminar agora 
em 2022. A primeira etapa foi o 
diagnóstico. O prognóstico são as 
propostas para chegar a uma cida-
de sustentável. A meta é reduzir 
o máximo o lixo doméstico a ser 
enterrado, reciclar tudo o que for 
possível, orgânico e inorgânico, e 
melhorar a questão do entulho de 
construção civil. O Plano deve virar 
Lei após a Câmara votar. Nessa fase 
foi publicizado o prognóstico, que 
já está em consulta pública há mais 
de um mês na página eletrônica da 
Prefeitura. Visando dar mais opor-
tunidades, a SSu estendeu em 1 se-
mana a possibilidade de sugestões 
ao Plano. Na audiência, apareceu 
com sugestão, antecipar a fase de 
apoio aos galpões de reciclagem, 
que já aconteceu, aumentar a fisca-
lização sobre descarte de resíduos 
nos cascos e lotes vagos, e criar uma 
comissão paritária poder público e 

sociedade no acompanhamento da 
implementação do Plano.

Todas as sugestões serão avalia-
das e se for o caso, incorporadas. 
Ainda haverá outra audiência públi-
ca para a apresentação da proposta 
do Plano finalizada. Na quarta, teve 
apresentação do Prognóstico para 
o CMDRS, para as ações na zona 
rural. Foi solicitado mais pontos 
de coleta de lixo nas localidades. 
O Plano Municipal de Gestão in-
tegrada de Resíduos Sólidos (PM-
GiRS), que é um dos principais 
instrumentos da Política Nacional 
de Resíduos Sólidos (PNRS). Atra-
vés do Plano, será traçado um 
planejamento estratégico para os 
próximos 20 anos, composto por 
diretrizes, estratégias e metas para 
o manejo ambiental, econômico 
e socialmente adequado dos resí-
duos sólidos gerados em Montes 
Claros. (GA)

O instituto Municipal de Previdên-
cia dos Servidores Públicos de Mon-
tes Claros (Prevmoc) vai reformar a 
estrutura dos banheiros do Shopping 
Popular Mário Ribeiro da Silveira, ad-
ministrado pelo instituto. O objetivo 
é oferecer o melhor serviço possível 
às pessoas que frequentam o estabe-
lecimento. O shopping, inaugurado 
em março de 2003, precisou passar 
nos últimos anos por diversas modi-
ficações em sua estrutura, como por 
exemplo, a reforma do sistema elétri-
co, para se adequar as exigências de 
segurança do Corpo de Bombeiros 
Militar de Minas Gerais.

Com o decurso do tempo, outras 

O juiz Richardson Brant 

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público que fará realizar o Processo Licitatório n°. 009/2022, Tomada
de Preço n° 003/2022; EXECUÇÃO DE CALÇAMENTO EM BLOCOS
SEXTAVADOS DE CONCRETO EM DIVERSAS RUAS DO MUNICÍPIO. Tipo:
Menor Preço Global. Abertura dia 24/02/2022 às 09h:30min. O edital completo
poderá ser obtido no site oficial: https://joaquimfelicio.mg.gov.br/;
ou pessoalmente no setor de licitação na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro,
Joaquim Felício/MG, no horário de 08h ás 17h. Telefone: (38)37571177.

Juliana Martins - Presidente da CPL.

necessidades foram surgindo, como 
a reestruturação dos banheiros. Para 
tanto, será necessária a substituição 
das instalações hidráulicas e sanitárias 
e a remoção das peças de louça (ba-
cias sanitárias, pias e saboneteiras), 
para a colocação de peças novas. 
Atento a isto, o Prevmoc contratou, 

via processo licitatório, uma empresa 
especializada para executar a refor-
ma. No momento, está sendo desen-
volvido o projeto executivo da obra. 
Segundo o instituto, os interessados 
podem acompanhar o andamento 
das etapas da reforma através do site 
do Prevmoc. (Ascom PMMC)
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Davi se apresenta para os convidados e Elisa se encanta por ele. Matias fica contra-
riado com o show. Elisa e Davi dançam juntos. Matias expulsa Davi da festa da filha. 
Elisa e Davi pensam um no outro. Elisa pede que Augusta entregue uma carta para 
Davi e isadora vê tudo. Violeta descobre que o engenho está em decadência e Heloísa 
tenta convencer a irmã a aceitar se associar a Eugênio. Elisa e Davi se encontram e 
isadora observa os dois. Amadeu convida Davi para se apresentar no Palace Cassino e 

ele pensa em como avisar a Elisa. Matias encontra Davi na porta do hotel e o ameaça.

A Morte conversa com Neném, Paula, Flávia e Guilherme. Roni insiste para que 
Tina consuma bebida alcoólica. Tetê avisa a Osvaldo que Edson quer voltar para Ne-
dda. Joana sai para jantar com Marcelo. Flávia se declara para Guilherme. Carmem 
se enfurece ao saber que Gabriel voltou com Flávia. Guilherme e Rose discutem, e 
Tigrão fica irritado. Roni se faz de vítima para Nedda. Carmem exige que Paula se 
afaste de Neném. Flávia e Odete encontram Juca na rua. Neném revela para Nedda 
que não é o pai de Tina.
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Edgar
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Anão que
viveria no
interior da

Terra
(?) Bolena,

rainha
inglesa de-

capitada

El. comp.
de "onipo-

tência"

Campo (?):
que está
recoberto
de gelo

Escabio-
se; jereré

Os olhos
cheios de
lágrimas

Filme de Ridley Scott
vencedor
de cinco
Oscars

Estado da
região Sul
(?) Reynol-
ds, músico

Roger (?),
cineasta

Pai de Íca-
ro (Mit.)

Imagem,
em inglês
Filhas do

filho

Inocência

Composto
orgânico
formado

pela
reação de
um álcool 
e um áci-
do (Quím.)

Walter Jo-
nes, ator
dos EUA
Limpar
Ornato 

para a ca-
beça usado

outrora
por sacer-

dotes e
príncipes
do Oriente 

Relembrar

(?) Maciel,
político

Rio Grande
do Norte
(sigla)

Puro azul

 3/dan — oni. 4/mann. 5/ciano — ester — image — vadim. 8/arandela.

Ravi flagra Christian/Renato com Bárbara e se recusa a ouvir a explicação do amigo. 
Christian/Renato tenta convencer Bárbara a fazer o tratamento psiquiátrico. Felipe fica 
sabendo do paradeiro de Júlia. Rebeca não aceita as desculpas de Breno. Felipe sugere 
a Júlia que se interne. Christian/Renato pede um tempo a Ravi para resolver sua situa-
ção com Bárbara. Roney invade a casa de Santiago e exige que Stephany volte para ele.

Silvana decide tirar satisfação com Cristóvão para saber se ele está com Fátima. O advoga-
do não gosta de ser questionado e alerta a secretária para com o assunto. Franciely chora por 
saudade de Silvestre. A empregada havia comentado que o mordomo estava em um asilo. Zé 
Felipe, Zeca e Fabiana escutam Miguel cantar pela primeira vez e ficam impressionados com 
o talento do menino. Miguel se emociona, pois toda vez que canta lembra do falecido pai. 
Flávio mostra para a mãe a propina que recebeu de um concorrente da Rey Café. Sempre 

que levar um cliente de Gustavo para lá recebe dinheiro em troca. Verônica conversa com Cecília e diz que além da perda do 
pai outros acontecimentos ajudaram a aumentar o vazio que ela sente. A secretária diz que o amor que sente por Gustavo 
e o namoro de Cecília com o empresário a deixam ainda mais abalada. Cristóvão leva Fátima para jantar. Vitor e Tia Perucas 
decidem fazer uma manifestação na cidade pela volta do LePf. Verônica pede perdão por estar desabafando com ela, mas que 
precisa compartilhar o que está sentindo. 

MC Mirella detalha momentos de tensão 
após passar mal e ser hospitalizada às 
pressas

Após ter uma crise de ansiedade 
e ser internada, MC Mirella avisou os 
seguidores que já se sentia um pouco 
melhor. Confira!

Após passar mal e ser hospitaliza-
da às pressas, MC Mirella recorreu ao 
instagram para detalhar os momen-
tos de tensão que passou.

“Foi uma loucura, me deu um 
nervoso, deu crise. Soltou meu in-
testino e comecei a passar muito mal, 
comecei a vomitar muito. Eu engas-
gava em meu próprio vômito, saía até 
pelo nariz. Surreal, nunca tinha acon-
tecido dessa forma. Tomei remédio, 
dormi, acordei três vezes nesses in-
tervalos vomitando muito”, relatou.

“Tive que ir para o hospital, e lá 
consegui ser atendida. Tomei medi-
cação que melhorou por algumas ho-
ras. Eu acordava com muita dor cho-
rando de madrugada. Dormia uma 
horinha e ficava acordada por uma 
hora passando mal e chorando. Aca-
bava capotando”, explicou a cantora, 
criticada sobre “magreza excessiva”.

‘BBB 22’: Rodrigo se mostra ‘chateado’ com 
novo Paredão e declara torcida. ‘Estou te 
esperando!’

O mais recente eliminado do 
‘BBB 22’, Rodrigo Mussi usou as re-
des sociais para comentar a formação 
do novo Paredão que agitou a web. 
O ex-brother ainda surpreendeu pela 
escolha de quem quer que saia entre 
Naiara Azevedo, Douglas Silva e Ar-
thur Aguiar

No “BBB 22”, o novo Paredão 
entre Arthur Aguiar, Douglas Silva 
e Naiara Azevedo agitou a web. Ro-
drigo, segundo eliminado do reali-
ty, não deixou de comentar sobre a 
nova berlinda e já declarou que quer 
que DG saia. O gerente comercial la-
mentou o fato de que os ex-colegas 
de confinamento continuam sem se 
posicionar no jogo.

“P*rra, os caras continuam vo-
tando não querendo votar, meu! Ah, 
não, sério, não é possível, cara. Sé-
rio. Me deixa chateado”, expressou 

Rodrigo Mussi, em seu instagram. 
“Douglas, vem pra cá, estou te espe-
rando!”, disse ainda o paulista.

“quando uma pessoa fala que 
vai votar no Vyni porque não quer 
se comprometer, meu amigo, descul-
pa. Vem fazer companhia para mim, 
aqui”, justificou o ex-brother.

Vale lembrar que Rodrigo era ini-
migo de Arthur Aguiar no jogo, com 
quem figurou uma das maiores dis-
cussões da edição até então, antes de 
se resolver com o ator na madrugada 
de sua eliminação. Além disso, ele 
chegou a discutir com DG no jogo, 
justificando o fato de ter unido votos 
contra ele, e também teve desafeto 
por Naiara ainda no início do confi-
namento.

RODRiGO MuSSi RECLAMA DO 
POSiCiONAMENTO DE EX-COLE-

GAS DO ‘BBB 22’

O ex-BBB ainda citou Eliezer, seu 
maior amigo do programa, ao listar 
o motivo de estar “chateado” com a 
edição e o fato de que as pessoas do 
programa continuam sem jogar. Veja 
no vídeo da galeria acima!

“O Eli: ‘Ai, não vou votar porque 
acho que não vai receber voto’. O 
DG: ‘Ah, vou votar no Vyni porque 
acho que não vai receber voto’. Ca-
raca, mano, onde vocês estão? Eu saí, 
perdi o jogo, estou por baixo, mas 
pô...”, falou Rodrigo.

O gerente comercial ficou conhe-
cido no reality show por ser acusado 
de “paranoico”, já que falava obses-
sivamente sobre o jogo. Após sua 
eliminação, Rodrigo admitiu que só 
falava disso e que talvez tivesse exa-
gerado, cansando os colegas.

Programação

Homem-Aranha - Sem Volta Para Casa
150min – 12 anos

Sala 05  3D
DuB 14:30

  
Sala 05 3D
LEG 17:40

 
Sala 05 3D
DuB 21:00

Pânico
114min  16 anos

 
Sala 02 2D
DuB 21:10

Tô Ryca 2
101min 

Sala 04 2D
NAC 15:15

 
Sala 04 2D
NAC 18:40

Sala 04 2D
NAC 21:20

As aventuras de Gulliver
90min

Sala 02 2D
NAC 14:10

 
Sala 02 2D
NAC 16:30

Sala 02 2D
NAC 18:50

 

Moonfal – Ameaça Lunar
130min - 14 anos 

Sala 01 - 2D
DuB  14:40

 
Sala 03 - 2D
DuB 15:30

 
Sala 01 - 2D
DuB  17:50

 
Sala 03 - 2D
DuB 18:30

Sala 01 - 2D
DuB  20:50

 
Sala 03 - 2D
DuB 21:30

André sente saudade de isaura. Leôncio pede um beijo a isaura senão ele bate 
em João que está doente. inesperadamente João enforca Leôncio. Henrique flagra 
Leôncio tentando matar João. Bernardo acha diamante em um riacho. Henrique diz 
que vai ajudar a comprar a liberdade de isaura. Sebastião ameaça deserdar Henrique. 
Almeida tem outra visão de Gertrudes. Belchior pede Rosa em casamento. Tomásia 
inaugura a estação de trem. Bernardo conta a André que achou diamante. Almeida faz 

seu testamento com a alforria de isaura.
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Emenda de R$ 5 mi do senador Carlos 
Viana ajuda na limpeza do canal do 
Projeto Jaíba

Minas Gerais bate recorde em exportações e 
alcança melhor resultado dos últimos dez anos

Agência Brasil explica o que muda na prova de 
vida do INSS

INPI reconhece o registro de Indicação Geográfica 
do Mel de Aroeira do NM

A Companhia de Desenvolvi-
mento dos Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf ) já realizou a 
limpeza completa do canal do Projeto 
Jaíba, o maior projeto de agricultura 
irrigada da América Latina. Os recur-
sos necessários para esse empreendi-
mento foram destinados por meio de 
emendas parlamentares do senador 
Carlos Viana (MDB).

Ao todo foram liberandos cerca de 
R$ 5 milhões. “Esses recursos foram 
angariados por meio do Ministério do 
Desenvolvimento Regional (MDR), 
com o ministro Rogério Marinho. As 
obras do Projeto Jaíba estavam para-
lisadas há cerca de 10 anos e, agora, 
conforme prometemos, estamos rea-
lizando o sonho dos irrigantes daque-
la cidade ribeirinha”, comenta Carlos 
Viana. 
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O superintende da Codevasf, Marco Antonio Câmara, o senador 
Carlos Viana e o assessor Giovanni Ribeiro 

Estado obtém valor histórico de US$ 38,1 bi, se consolidando como 
segundo maior  exportador do país. Importações cresceram 58,2% 

em 2021

Segundo ele, a irrigação é como 
técnica que garante a produção sus-

tentada da atividade agropecuária e é 
reconhecida como elemento fomen-

As exportações de Minas Gerais 
em 2021 alcançaram o melhor resul-
tado dos últimos dez anos. Elas regis-
traram crescimento recorde de 45,1% 

em relação a 2020, alcançando o va-
lor histórico de uS$ 38,1 bilhões. Já 
as importações mineiras aumentaram 
58,2% no mesmo período. Minas Ge-

tador do desenvolvimento socioeco-
nômico. “É também a indutora do 
crescimento das atividades industriais 
e comerciais relacionadas ao agrone-
gócio. Essas atividades resultam na 
geração de emprego e renda e na 
consequente expansão das econo-
mias regionais”, ressalta.

“Dotado de expressivo potencial 
hídrico disponível para a exploração 
agropecuária, o Estado de Minas Ge-
rais possui os requisitos necessários 
para expandir sua fronteira agrícola. 
Essa expansão propicia maiores ga-
nhos por meio do aumento de sua 
área irrigada e da agregação de valor 
aos seus produtos”, frisa o senador 
Carlos Viana. 

De acordo com o senador, o 
objetivo agora é ampliar as áreas 
de irrigação do projeto, obtendo 

recursos no orçamento da união. “A 
geração de emprego e renda é fun-
damental para o desenvolvimento 
econômico do Norte de Minas, 
principalmente para os pequenos 
e médios produtores do Jaíba. Mas, 
aqui mostra claramente que o Nor-
te do Estado está sendo atendido da 
maneira que merece, pois estamos 
mudando a vida das pessoas”, ob-
serva Carlos Viana. 

iMPLANTAçãO DO PROJETO 
JAíBA COMEçOu NA 

DÉCADA DE 50

A implantação do Projeto Jaíba 
teve início na década de 1950, com 
as primeiras iniciativas governa-
mentais de ocupação planejada da 
área. Estudos realizados pelo Bu-

reau of Reclamation, dos Estados 
unidos, identificaram uma grande 
porção de terras com potencial 
para a agricultura irrigada, localiza-
da na região denominada Mata da 
Jaíba, entre os rios São Francisco e 
Verde Grande. No projeto original 
foram previstas quatro etapas de 
implantação.

O governo de Minas Gerais, por 
meio da Fundação Rural Mineira 
de Colonização e Desenvolvimento 
Agrário (Ruralminas), determinou a 
reformulação e a ampliação do an-
tigo Núcleo de Colonização do Rio 
Verde Grande. isso ocorreu com a 
implantação de um projeto piloto 
de irrigação, em uma área inicial 
de 5.680 hectares, envolvendo o lo-
gradouro Mocambinho. (GIOVANNI 
RIBEIRO – Colaborador)

rais foi o estado que obteve o maior 
crescimento em valor bruto em 2021 
e se consolidou como o segundo 
principal exportador do país.

As exportações de Minas soma-
ram, em 2021, uS$ 38,1 bilhões em 
valores brutos, montante uS$ 11,8 bi-
lhões superior ao alcançado em 2020 
(uS$ 26,3 bilhões) – representando 
crescimento de 45,1%. Com isso, o 
estado passou a ocupar o segundo lu-
gar como maior exportador do país, 
sendo responsável por 13,6% dos 
produtos enviados para o exterior.

Além de ser o melhor resultado 
em exportações de produtos minei-
ros dos últimos 10 anos, a marca al-
cançada em 2021 também representa 
a segunda melhor nas últimas duas 
décadas no estado.

O comércio internacional mineiro 
continuou se destacando também 
nas importações, crescendo 58,2% 
no último ano. No ano passado, fo-
ram uS$ 13 bilhões em importações, 
enquanto em 2020 foram registrados 
uS$ 8,2 bilhões. Em âmbito nacional, 
o comércio internacional de Minas 
Gerais alcançou o maior crescimento 
em valor bruto no comparativo entre 
os períodos. Na sequência, estão São 
Paulo, Rio de Janeiro, Pará e Mato 
Grosso.

DESENVOLViMENTO | O gover-
nador Romeu Zema destacou que 
os resultados positivos são frutos das 
iniciativas para o fortalecimento e a 
internacionalização da economia mi-
neira implementadas pelo Governo 

de Minas, por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico (Sede).

“Temos batido todos os recordes 
no que diz respeito à atração de in-
vestimentos. isto demonstra que 
a imagem do Estado mudou total-
mente, estamos em um patamar 
completamente diferente do ante-
rior. Desenvolvimento econômico 
é algo complexo, não existe bala 
de prata, é algo que demanda dis-
ciplina e demanda longo prazo. E 
um dos pontos principais é ter as 
contas públicas equilibradas”, afir-
mou Zema. 

O governador participou nesta 
segunda-feira (7/2), da abertura 
do Seminário de Apresentação de 
Resultados do Comércio interna-
cional de Minas Gerais, em Belo 

Horizonte, que apresentou o pano-
rama com os resultados e as ações 
desenvolvidas pelo governo.

Em seu discurso, Zema ainda 
reforçou a necessidade de o país 
passar por reformas estruturantes 
para mudar a realidade brasileira. 
“Precisamos mudar a mentalidade, 
levar adiante aquilo que vai fazer 
diferença na vida das pessoas e não 
ficar olhando pautas minúsculas 
que só fazem diferença para uma 
pequena classe poderosa e que 
não ajudam o país a se desenvolver. 
No dia em que isso mudar, tenho 
certeza que teremos outro patamar 
de desenvolvimento, crescimento 
econômico e geração de emprego”, 
finalizou o governador. (Agência 
Minas)

uma das obrigações mais recor-
rentes para aposentados e pensionis-
tas mudou neste mês. Desde a última 
quarta-feira (2), a prova de vida para 
os segurados do instituto Nacional 
do Seguro Social (iNSS) deixou de 
ser presencial e passou a basear-se no 
cruzamento de outras bases de dados 
do governo.

As regras foram alteradas por 
portaria publicada no Diário Oficial 
da união. A principal novidade foi a 
inversão da lógica de comprovação. 

Em vez de o aposentado ou pensio-
nista provar que está vivo, caberá ao 
iNSS certificar-se de que o segurado 
não morreu.

Antes, o segurado precisava ir a 
uma agência bancária. Segurados 
com biometria facial registrada no 
Departamento Nacional de Trânsito 
(Denatran) ou no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) podiam fazer a pro-
va de vida digital no aplicativo Meu 
iNSS. idosos a partir de 80 anos ou 
pessoas com dificuldade de locomo-

ção podiam pedir visita em domicílio, 
agendando horário pelo telefone 135 
ou pelo app Meu iNSS.

Agora, a ida ao banco será op-
cional e usada apenas como último 
recurso. O iNSS terá acesso a dados 
como votação em eleições; registro 
de transferências de bens; vacina-
ção; consultas pelo Sistema Único de 
Saúde; ou renovação de documentos 
como RG, carteira de motorista ou 
passaporte. Se alguma movimentação 
tiver acontecido nos dez meses poste-

riores ao aniversário do segurado, o 
iNSS considerará o beneficiário vivo.

Caso não haja registro de mo-
vimento nesse período, o próprio 
órgão fará outras formas de compro-
vação de vida, a serem definidas no 
futuro. Ao anunciar as novas regras, 
o iNSS informou que estuda soluções 
como a generalização da prova de 
vida digital, com um sistema de en-
vio de fotos por aplicativo a partir de 
2023, ou a manutenção do envio de 
servidores públicos para a coleta de 

dados biométricos na casa do aposen-
tado ou pensionista. Segundo o iNSS, 
o novo processo será implementado 
gradualmente até 31 de dezembro.

O mês de aniversário do segurado 
como data para a prova de vida não 
mudou. As novas regras já valem para 
todos que fazem aniversário após 2 
de fevereiro, data de publicação da 
portaria. Se o segurado quiser regu-
larizar pendências de anos anteriores, 
poderá ir ao banco fazer a prova de 
vida presencial, se quiser. A portaria 

estabelece apenas que ele não pode 
ser obrigado pela instituição financei-
ra a procurar uma agência bancária.

Atualmente, cerca de 35 milhões 
de aposentados e pensionistas preci-
sam provar, todos os anos, que estão 
vivos, segundo o Ministério do Traba-
lho e Previdência. De acordo com o 
iNSS, as mudanças ocorreram para 
evitar ao máximo que idosos preci-
sem sair de casa e reduzir dificulda-
des para segurados com problemas 
de saúde. (Agência Brasil)

A alta qualidade do mel de aroeira 
que o Norte de Minas possui como di-
ferencial foi reconhecida oficialmente 
pelo instituto Nacional de Proprieda-
de intelectual (iNPi). A região passa 
a ser identificada como “Denomi-
nação de Origem (DO)” para o pro-
duto, o que, na prática, representa a 
indicação geográfica das condições 
ambientais e geográficas de solo e de 
clima particulares para a produção 
do mel com características próprias. 
Este foi o primeiro reconhecimento 
homologado pelo iNPi em 2022, 
publicado na edição 2665.  Além de 
uma série de estudos científicos pu-
blicados sobre o tema, entre os quais 
o trabalho de caracterização das áreas 
geográficas e do próprio mel condu-
zido pela pesquisadora Esther Alves 
Ferreira Bastos (Fundação Ezequiel 
Dias/Funed), o processo do iNPi con-
siderou a participação de parceiros 
estratégicos: a unimontes, por meio 
do Programa de Pós-Graduação em 
Biotecnologia na organização dos 
documentos para o registro no iNPi, 
o Conselho do Desenvolvimento da 

Apicultura do Norte de Minas (Co-
dea-NM) – como representante dos 
produtores -, Companhia de Desen-
volvimento do Vale do São Francisco 
e Parnaíba (Codevasf ), Funed, Banco 
do Nordeste (BNB), instituto Mineiro 
de Agropecuária (iMA) e o Sebrae.

O reconhecimento do mel de aro-
eira do Norte de Minas foi publicado 
na edição 2665 da Revista de Proprie-
dade intelectual do iNPi. Conforme 
descrição, a denominação de origem 
estabelece uma área de 64 municí-
pios com condições de solo e clima 
diferenciadas, assim como de vegeta-
ção e dos insetos produtores. Desta-
ca-se a presença da aroeira-do-sertão 
– e suas relações interespecíficas -, 
além da técnica própria dos apiculto-
res regionais.

A decisão do iNPi é vista como 
“um marco determinante na cadeia 
científica do mel no Norte de Minas”, 
alcançando um dos mais represen-
tativos indicadores para a produção 
de excelência e a certificação para o 
mercado internacional. Outra partici-
pação da universidade foi na disser-

tação desenvolvida pela acadêmica 
Débora Clemente Spyer, do PPGB, 
que aborda no estudo o processo de 
reconhecimento do mel de aroeira do 
Norte de Minas.

DESCRiçãO - Sobre os critérios 
técnicos para o reconhecimento de 
Denominação de Origem do mel de 
aroeira do Norte de Minas, o iNPi 
considerou o diagnóstico científico 
completo realizado pelos estudiosos, 
com uma análise científica da região, 
como área de transição entre os do-
mínios do Cerrado e da Caatinga, e 
que concentra grandes extensões de 
Matas Secas caracterizadas pelo clima 
árido e precipitação anual baixa, além 
de solos com baixa acidez (pH 5,94) e 
altas quantidades de cálcio. As Matas 
Secas do Norte de Minas apresentam 
plantas adaptadas à deficiência hídri-
ca e ao clima seco, dentre as quais 
se destaca a espécie Myracrodruon 
urundeuva Allemão (aroeira-do-ser-
tão). Os insetos psilídeos do gênero 
Tainarys, também conhecidos como 
pulgões, vivem em associação com 

a aroeira-do-sertão, em suas flores e 
folhas. Ela abriga esses psilídeos em 
todas as fases de seu ciclo de vida 
(ovo, ninfa e adulto), e os mesmos 
sugam a seiva elaborada da planta. A 
seiva sofre digestão e maturação no 
organismo do pulgão, e este excreta 
uma substância açucarada conhecida 
como melato ou honeydew.

Exposta a condições extremas de 
temperatura, a aroeira necessita pro-
duzir grandes quantidades de com-
postos fenólicos para se proteger. 
Os pulgões, ao sugar a seiva vegetal, 
também induzem a aroeira a produzir 
essas substâncias fenólicas, que são 
excretadas pela planta em diversos de 
seus órgãos, entre os quais os nectá-
rios e as flores. A partir daí entram as 
abelhas da espécie Apis mellifera no 
ciclo de produção. Elas utilizam a aro-
eira-do-sertão como principal recurso 
alimentar e são também seus princi-
pais polinizadores. Para produção do 
mel, as mesmas coletam um néctar 
misturado às secreções fenólicas e 
as dos psilídeos. Desse modo, o mel 
produzido a partir da aroeira contém 

alta concentração de compostos fenó-
licos e presença de melato, diferente-
mente de méis produzidos a partir de 
outras espécies vegetais.

CARACTERíSTiCAS – Análises pa-
linológicas feitas em amostras de mel 
coletadas no Norte de Minas demons-
traram predominância (acima de 
60%) de grãos de pólen de M. urun-
deuva Allemão. As análises físico-quí-
micas feitas nessas amostras demons-
traram ainda maior concentração de 
substâncias fenólicas (119,9 a 339,72 
mg/100g), quando comparada a méis 
monoflorais produzidos a partir de 
outras espécies vegetais. Os altos teo-
res de compostos fenólicos presentes 
no mel de aroeira honeydew con-
ferem a ele coloração âmbar escuro 
(absorbância > 1,0), bem como são 
responsáveis pela inibição do cresci-
mento das bactérias Staphylococcus 
aureus e Escherichia coli em ensaios 
realizados in vitro.

FATORES HuMANOS – O co-
nhecimento da flora apícola, com a 

identificação da aroeira-do-sertão 
para fixação das colmeias, e do mo-
mento de floração da aroeira, que 
pode variar na região, bem como 
o rigoroso processo de manejo das 
colmeias e de coleta do mel permi-
tem obter um mel de aroeira mo-
nofloral com a máxima expressão 
de suas qualidades e característi-
cas típicas, o que representa o sa-
ber fazer dos apicultores do Norte 
de Minas. quando é necessária a 
alimentação artificial das abelhas 
para fortalecimento das colmeias, 
o pólen, mel, açúcares e outros 
alimentos devem ter sua origem e/
ou composição conhecidas, não po-
dendo contaminar a colmeia, o mel 
de aroeira honeydew e os demais 
produtos. Além disso, as técnicas 
de manejo utilizadas pelos apiculto-
res asseguram a não contaminação 
das abelhas e do mel por possíveis 
fontes próximas ao apiário, como 
criações de animais confinados, 
resíduos e efluentes domésticos e 
utilização de defensivos agrícolas. 
(Portal Unimontes)
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FEIJOADA DO THEO

Estou feliz, pois tem sido impressionante o número de 
pessoas que estão dizendo que 30 de abril, estarão me 
prestigiando na famosa FEiJOADA DO THEO, que voltará 
depois de dois anos. Aliás, neste ano 2022, precisamos vi-
ver a vida com muita alegria e esperança e por isso mesmo 
pretendo promover além da famosa feijoada, o JuBiLEu 
DE OuRO das ‘Personalidades do Ano do Norte de Minas’ 
com uma noitada que marcará a história social da cidade, 
como foram as 50 realizadas e que reuniu no AC, os nomes 
mais famosos da política das empresas e diversos setores. 

COMEÇANDO A ESQUENTAR 

Em Brasília, o STF começou a julgar ação que define 
se as federações partidárias têm validade constitucional. O 
martelo sobre a junção de legendas é aguardado pelos par-
tidos para desenrolar o tabuleiro eleitoral. Além da nova 
regra, os ministros vão discutir o fundo eleitoral de R$ 4,9 
bilhões e a redução de punição a políticos fichas-sujas.

ELEIÇÕES 

ESTAMOS VENDO as pesquisas apontarem o ex-presi-
dente LuLA, na liderança mas como sabem já vimos estas 
pesquisas antes. Bolsonaro continua liderando nas redes 
sociais, pois o povo quer mesmo é mudança e não um 
Brasil comunista e saqueado. O GOVERNO BOLSONARO 
está recuperando a ECONOMiA e as contas públicas rea-
gem um saldo positivo de mais de R$ 64 bilhões. O empre-
go começa a reagir, o auxilio Brasil está beneficiando as 
famílias carentes os PROFESSORES tiveram um merecido 
aumento no salário. Por isso mesmo, não acredito em pes-
quisas, mas mesmo lutando contra uma verdadeira ‘máfia’ 
o presidente Bolsonaro vai crescendo cada vez mais...

NOITE MONTES-CLARENSE

De repente, Moc está literalmente sendo invadida por 
um grande número de excelentes restaurantes, pois vem 
aí mais dois, bem como BARZiNHOS, todos com MÚSiCA 
AO ViVO. A partir de quinta-feira, O FALA FiNA (barzinho 
do Theo) estará também oferecendo aos seus frequenta-
dores MÚSiCA AO ViVO com excelente cantor, tira-gosto 
variadíssimo no cardápio. Ali atendendo a todos, o meu 
filho, Handrey Paulino. Prestigie este bem montado bar no 
bairro Morada do Sol. 

VACINEM LOGO

MuiTA e muita gente está com receio de vacinarem até 
mesmo a terceira dose contra a Covid-19. Estamos vendo 
que a terrível variante Ômicron vem se alastrando por 
todo o Brasil, inclusive aqui em Moc. Está contaminando 
atacando mesmo aqueles que ainda não completaram o 
ciclo da vacina. Portanto, deixem de medo e vacinem logo, 
inclusive as crianças. PRECiSAMOS todos nos proteger...

12 SOcial

VALE UMA CONFERIDA na nova coleção de ÓCuLOS ESPOR-
TiVOS nas ÓTiCAS OuViDOS para serem usados pelos ciclistas, 
motociclistas e até para fazerem caminhada da famosa grife OAKLEY 
com lentes especiais e super fashion. Aliás, a nova coleção da DiOR 
também está um luxo.

“MÁXIMA do STF é não punir, não deixar punir e punir quem 
pune”, diz Deltan Dallagnol. E eu acrescento: e absolver quem foi 
punido.

RUY E CARMINHA BRASILEIRO, estão em estado de felicida-
de total, pois se tornaram avós com o nascimento do principezinho 
HENRiquE, filho de Vinicius Brasileiro e Carolina. E falando em 
criança, a festa de um ano de GuSTAVO filho de Guilherme e Patrícia 
Turano foi das mais bonitas que aconteceu sábado no ‘Favorito Jar-
dins’ detalhes nas próximas...

TAMBÉM marcou como um dos mais belos no sábado no Mor-
ro do Chapéu em Beagá o casamento de Tatiane Antunes Pereira e 
Felipe Alencar. Num cenário de cinema, foi prestigiadíssimo, princi-
palmente por personalidade política. Meu ‘olheiro’ esteve presente, 
pois não pude atender o gentil convite. 

DOMINGO, no restaurante ‘DuCA GOuMERT’ que é o meu favo-
rito para almoço, pois tem sempre um cardápio fino e variado, gostei 
de encontrar inúmeros amigos, inclusive MARiA LuiZA PiRES com a 
família, ALEXANDRE E MARiSTELA COLARES entre muitos outros. 
Joãozinho já está a todo vapor com seu buffet DuCA & NAZARETE 
que será responsável pelo jantar de aniversário do empresário, Jair 
Sá Miranda no próximo sábado.

LÍVIA TURANO, numa fase de grande beleza, reaparecia sábado 
na festa do ‘Favorito Jardins’. Gosto de ver a garra desta menina inte-
ligente e sempre simpática. 

COMO SABEM, o governador ROMEu ZEMA, não quis morar no 
Palácio Liberdade e sim em sua residência em Belo Horizonte, onde 
sempre posta fotos e vídeos no seu Twitter lavando louça, varrendo 
a casa e por último, colhendo manga em seu quintal. Precisa disso 
tudo? ... 

E O PRESIDENTE argentino Alberto Fernández foi a nova vítima 
da pegadinha do microfone aberto. Sem saber que o início da reu-
nião com o russo Vladimir Putin estava sendo transmitido a jornalis-
tas, ele falou mal dos EuA e do FMi, com quem acabou de assinar 
pacto de refinanciamento da dívida.

VAP & VIP

MINHA VIDA não teria sentido se não tivesse minha famí-
lia e amigos verdadeiros, sejam eles mais velhos ou jovens 
trazem alegria, luz e são sempre companheiros. Na noite de 
sexta-feira, por exemplo, fui tomar um vinho Rose com três 
amigos vitoriosos que são irmãos do coração, ou seja, o of-
talmologista, JOTA AVELINO, o ortopedista, GUSTAVO RO-
CHA, e o assessor parlamentar e empresário, CRISTIANO 
CRUZ (foto). Noite agradável de muitas risadas, casos inte-
ressantes, inteligentes e muito companheirismo. Graças a 
Deus tenho muitos e muitos amigos e que eu saiba nenhum 
inimigo.  Muito bom reunir com eles que são anjos sem asas 
que estão sempre perto para nos ajudar em qualquer mo-
mento de tristeza e alguma depressão. VIVA A AMIZADE.

O JOVEM EMPRESÁRIO, Paulinho Santiago, amoldurado 
por suas irmãs: Vivian e Vitoria.

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje é a dinâmica em-
presária do setor fashion, LILITA PERERIA, que inclusive 
já está lançando na sua Maison a nova Coleção Outono-In-
verno. Viva e aplausos para esta mulher guerreira. 

O EMPRESÁRIO, Wilson Abreu foi outro aniversariante do 
último final de semana e comemorou a data com Tete Cas-
tro que é também uma forte empresária com suas lojas de 
cortinas, moveis e decorações, ou seja, a “TT Home”.

NO TÚNEL DO TEMPO- E nesta série de recordações da 
década de 1960, vou relembrar hoje, o fervilhante ENCO-
TRO DE JOVENS que promovi durante alguns anos no Clu-
be Montes Claros e depois passei para o JUVENTUDE EM 
BRASA, no Automóvel Clube. O ENCONTRO DE JOVENS 
para quem viveu na naquela época foi o evento mais bada-
lado de uma geração. Eu levava pessoalmente o TOCA DIS-
CO e colocava os hits do momento, como da Jovem Guarda, 
entre outros mais que deixava a galera ENLOUQUECIDA 
como estão vendo ai. Tudo era diferente, muita pureza e o 
“cuba – libre” predominava. Vejam nesta foto, Raul Peres, 
Reginaldo Silva, Walmir Alencar, Miguel Vinicius, Marcus 
Teixeira, Geralda Paulino, Ernesto Fagundes, entre outros. 
DOCES E INESQUECÍVEIS LEMBRANÇAS...

LEANDRO OLIVEIRA e LETÍCIA TURANO, formando uma 
bela família, foram ontem para Suíça esquiarem. Fazem 
muito bem pois viajar é cultura, principalmente para os fi-
lhos, Liza e Luca.

UM CLOSE na muito querida e alinhada, Adriana Diniz 
Amaral em recente acontecimento.

FRED ASSIS E GRAICE, ESTÃO CURTINDO Nova Yorque 
com a linda filha, Lívia. 


